
La Société  se  noie  dans  une  mer
d’escroquerie – Où est la coupure ?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Mai 2025

Par Jerry Barrett

« Les fausses lèvres sont une abomination à l’Eternel ; mais ceux qui agissent
fidèlement, lui sont agréables. »

Proverbes 12:22

« C’est pourquoi ayant dépouillé le mensonge, parlez en vérité chacun avec son
prochain ; car nous sommes les membres les uns des autres. »

Éphésiens 4:25

Honnêteté : Le dictionnaire Merriam-Webster la définit comme l’adhésion aux faits.
Qui  peut  dire  la  différence  entre  la  vérité  et  le  mensonge  dans  la  société
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d’aujourd’hui ?

Depuis maintenant des décennies, il y a une multitude d’agences qui cherchent à
diviser notre pays. Que ce soit au niveau politique, religieux ou scientifique, ces
gens-là creusent des fossés entre les voisins.

De plus, la propagande pondue par les médias contrôlés a créé un brouillard assez
épais pour confondre la majorité des Américains. De la même façon, l’enseignement
public  a  été  corrompu de manière à  infecter  notre  jeunesse,  transformant  leur
potentiel pour en faire une foule d’automates.

À quelle science devons-nous nous fier ?

Pendant  la  toute  récente  pLandémie,  on nous  a  continuellement  dit  de  «  faire
confiance à la science ». Les piliers de la communauté scientifique exigèrent de
chacun que l’on prenne l’injection pour stopper la propagation du Covid-19. L’on
nous a aussi dit de porter des masques et de maintenir la distanciation sociale.

Or, ces mêmes experts proclament que les hommes peuvent devenir des femmes et
que les femmes peuvent devenir des hommes. On a si bien creusé la taupinière que
les hommes ont maintenant le droit de compétitionner dans les sports de femmes. Et
des  prétendus  leaders  ont  installé  des  produits  hygiéniques  féminins  dans  les
toilettes des garçons au sein de nos écoles.

La coupure avec la vérité est si grande que les enseignants promeuvent maintenant
le transgenrisme dans leurs classes. Un bon nombre conserve des vêtements de
rechange  dans  les  vestiaires  d’enfants.  Les  facultés  et  les  administrateurs
soutiennent cette mascarade pendant que les parents ne possèdent aucun indice de
ce qui se passe dans ces écoles.

Le ciel nous tombe dessus – craint un peu l’environnementaliste

Depuis les années 1970, les médias contrôlés déclarent continuellement que notre
climat est sur le bord de subir des changements catastrophiques. D’une ère glaciale
imminente à un réchauffement mondial, l’élite n’a poussé que vers une seule chose :
le contrôle sur votre vie.



Le Jour de la Terre a été lancé en avril 1970 par des activistes afin de protester
contre  la  pollution  et  promouvoir  la  déesse  Mère  Terre.  Si  quelqu’un  voulait
s’assurer de la longévité d’une campagne, quoi de mieux que de commencer par les
systèmes  d’enseignement  public.  On  enseigna  aux  enfants  impressionnables  à
planter des fleurs et à balayer les espaces publics pour contribuer à « nettoyer notre
environnement ».

Aujourd’hui,  les  jeunes de notre pays sont  tellement affolés par le  changement
climatique qu’ils souffrent de désespoir face à leur futur. Des sondages récents ont
démontré  qu’une  portion  significative  de  jeunes  adultes  a  de  la  difficulté  à
fonctionner dans la vie quotidienne à cause de leurs crises de panique et de leur
détachement émotif.

Les sentiments avant les faits

Le mouvement environnemental a acquis du pouvoir par l’apport de ses nombreux
activistes. La promotion de l’énergie renouvelable a balayé le pays à une vitesse
sans précédent. D’énormes

En  2022,  NextEra  Energy  fut
condamnée  à  une  mise  en
sursis  et  on  lui  ordonna  de
payer  plus  de  8  Millions  $
d’amende  et  de  restitution
après  que plus  de  150 aigles
eurent été tués au cours de la
dernière décennie.
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portions de terre cultivée ont été éclaircies pour faire place à des centaines d’acres
de fermes solaires. L’hystérie a obscurci le fait que des habitats naturels ont été
détruits pour toujours.

Les parcs d’éoliennes se sont mis à pousser comme la mauvaise herbe. Qu’en est-il
des oiseaux migrateurs – dont certaines espèces en danger – qui se font tuer par les
pales rotatives ? Beaucoup de gens blâment les turbines éoliennes, qui se trouvent le
long de la côte de la Nouvelle-Angleterre, parce qu’elles font en sorte qu’un nombre
croissant de baleines s’échouent sur les plages et y meurent.

Dans leur zèle pour protéger l’environnement,  ces activistes n’ont  pas saisi  les
impacts qu’ont eu leurs projets. Une grande part refusent d’admettre les erreurs de
leurs parcours et poursuivent leurs œuvres sans se décourager.

Le comportement criminel explose

Pour  un  grand  nombre  de  ces  activistes,  Elon  Musk  était  un  géant  parmi  les
hommes. Des millions de dévots du changement climatique prenaient fait et cause
de son développement des véhicules électriques.

Jadis l’enfant chéri de la gauche, Elon Musk
est devenu un paria. Musk et les propriétaires
de  voitures  Tesla,  dont  beaucoup  sont  des
libéraux, subissent la colère d’incendiaires et
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d’autres attaques malicieuses.

Qu’est-ce qui a provoqué ce changement hostile d’attitude envers Musk ? Première
prise  –  il  acheta  Twitter  au  plus  fort  de  la  pLandémie  et  rétablit  la  liberté
d’expression sur cette plateforme de média social. Deuxième prise – il a soutenu
Donald Trump dans son élection présidentielle de 2024. Troisième prise – il  fut
désigné pour conduire un groupe visant à fouiller les gaspillages et les abus du
gouvernement.

Elon Musk est maintenant un paria aux yeux de ses anciens flagorneurs. On cible les
véhicules Tesla et leurs concessionnaires dans le but de les détruire. À mesure que
les médias contrôlés accroissent leur propagande contre Musk, une multitude de
citoyens ayant subi un lavage de cerveau commettent des actions destructrices et
violentes.

Contrôle destructeur

Combien d’églises ont fermé leurs portes durant les confinements obligatoires du
gouvernement ? Une seule aurait été de trop, mais malheureusement, la majorité
d’entre elles ont obéi volontairement.

Quand les bolcheviks ont pris le contrôle du gouvernement en Russie, parmi leurs
premières cibles, il y eut les chrétiens et les églises. Des millions de chrétiens furent
massacrés et les églises qui ne furent pas brûlées à ras le sol furent transformées en
bordels et en granges.

Les pasteurs qui ont fermé leurs églises sur l’ordre du gouvernement ont prouvé à
leurs membres envers qui ils étaient loyaux. Il leur était plus sécuritaire d’adhérer
aux  exigences  séculières  que  de  prendre  soin  de  leurs  paroissiens.  Bien  sûr,
plusieurs peuvent avoir naïvement cru qu’ils protégeaient la santé de leurs amis,
mais à quel coût ?

Les  braves  pasteurs  qui  refusèrent  de  fléchir  sous  la  pression  des  leaders  du
gouvernement  payèrent  le  prix  de  leur  fidélité.  Le  pasteur  Artur  Pawlowski
d’Alberta, au Canada, fut arrêté pour avoir refusé de fermer son église. Il y a aussi
d’autres cas documentés en Louisiane, en Californie et dans d’autres états où des



pasteurs ont été arrêtés et accusés.

Honnêteté est véracité

De façon traditionnelle, l’humanité n’est pas naturellement honnête. Dans la quête
des gains personnels et des récompenses monétaires, la malhonnêteté est souvent
grassement récompensée. La Bible nous dit que « l’amour de l’argent est la racine
de tous les maux ».

Être honnête est un signe de l’œuvre du Saint-Esprit chez une personne. Jésus a dit,
dans Matthieu 5:8 : « Bienheureux sont ceux qui sont nets de cœur ; car ils verront
Dieu. »

La société moderne semble s’être départie de véracité. La division, si longtemps
recherchée par les contrôleurs, est venue à porter fruit à de multiples niveaux. Que
ce soit des politiciens, des journalistes, des diffuseurs de nouvelles, ou des gens de
la rue, nous pouvons voir tous les jours des exemples du déclin de la société.

Perdus ou sauvés ?

L’Amérique est-elle dans une spirale de mort ? Cela dépend de chacun d’entre nous.
Si nous choisissons, en tant que pays, de promouvoir une culture de monétisation,
l’Amérique va continuer à glisser sur la pente de l’abîme.

Par conséquent, nous devons nous poser en exemples forts pour nos enfants et nos
petits-enfants. Un caractère développé sur le fondement d’un style de vie biblique
est la seule option pour notre jeunesse.

Dans Colossiens 3:9-10, nous lisons : « Ne mentez point l’un à l’autre ayant dépouillé
le vieil homme avec ses actions, et ayant revêtu le nouvel homme, qui se renouvelle
en connaissance, selon l’image de celui qui l’a créé. »

L’honnêteté  peut  devenir  une  caractéristique  habituelle  en  autant  que  nous
l’exigions et que nous la rendions. Jésus nous a enseigné, dans Matthieu 5:16 :
« Ainsi, que votre lumière luise devant les hommes, afin qu’ils voient vos bonnes
œuvres, et qu’ils glorifient votre Père qui est aux cieux. »



Comme pays, si nous retournons à Dieu, nous pouvons renverser l’œuvre que Satan
a effectuée ici. Il y en a sûrement un grand nombre qui demandent, comme Thomas,
comment nous en pouvons connaître la voie. Dans Jean 14:6, Jésus nous a donné la
réponse : « Je suis le chemin, et la vérité, et la vie ; nul ne vient au Père que par
moi. »

Par Sandra Myers

Génération endommagée
« Voici, les enfants sont un héritage donné par l’Eternel ; et le fruit du ventre est

une récompense de Dieu. »

Psaume 127:3

Qu’a-t-on fait à l’héritage que l’Éternel nous a
donné  ?  L’autisme  est  un  sujet  qui  apparaît
souvent dans les nouvelles ces derniers temps.
En 1970, seulement 1 enfant sur 10 000 était
diagnostiqué autiste. Pour ce qui est de 2022,
selon  le  Centre  du  Contrôle  de  la  Maladie
(CDC), le chiffre est de 1 sur 31. Les garçons
risquent quatre fois plus que les filles d’en être
diagnostiqué – en Californie, le chiffre est aussi
élevé que 1 sur 12,5, dit le CDC.
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Dans  une  déclaration  du  14  avril  2025,  le  Secrétaire  des  Services  de  Santé
Humanitaire, Robert F. Kennedy Jr (RFK Jr) a dit que « l’épidémie de l’autisme a
maintenant atteint une échelle sans précédent dans l’histoire de l’humanité. »

Dans une entrevue duveteuse d’Erika Edwards à NBC News, le Dr Alex Kolevzon,
psychiatre pour enfants et adolescents, avertit « les parents de ne pas paniquer ». Il
dit : « Nous n’assistons pas à une épidémie d’autisme ». Kolevzon alla plus loin en
disant : « en tant que médecin qui travaille depuis deux décennies avec les gens
atteint d’autisme, l’expression “épidémie d’autisme” n’est pas bien vue de ma part. »

Qu’est-ce qui cause la montée de l’autisme ?

La réponse à la question à savoir pourquoi l’autisme est en si grande hausse : est-ce
le vaccin (MMR) contre les oreillons, la rougeole et la rubéole ? C’est ce qu’a sous-
entendu RFK Jr  auparavant.  Il  semble  aussi  aller  de  reculons  dans  sa  théorie,
probablement pour atténuer ses responsabilités légales.

Le Dr Kolevzon reconnaît qu’il y a encore tellement d’inconnu face à l’autisme. Mais
d’un même souffle, il atteste : « Une chose est sûre, c’est que les vaccins ne sont pas
la cause de l’autisme. On a fait des études étendues dans de nombreux continents et
c’est bien établi dans la communauté scientifique. »

Le Dr Kolevzon veut que nous ayons confiance en sa science tout en ignorant les
études démontrant l’altération de l’ADN par les vaccins ARN-messagers qui ont été
faits au MIT ainsi qu’à l’Université Lund de Suède.

La neurotoxine thimérosal/mercure et son impact sur le corps est depuis longtemps
dissimulée par la science soi-disant éprouvée et les médias.

Y a-t-il d’autres causes potentielles de l’autisme ?

Environnementale  :  les  pesticides,  certains  aliments,  les  allergènes,  les
programmes intenses de vaccination et  même le stress peuvent déclencher une
réaction immune dans le corps de l’enfant, laquelle a un impact sur le cerveau et
peut causer des symptômes de l’autisme.

Génétique : On ne peut confirmer l’autisme par un test de sang, par un scan du



cerveau, ou tout autre examen objectif. Le « gène de l’autisme » n’existe pas, ou une
combinaison de gènes d’autisme qui demeure à découvrir.

Nous pourrions aussi prendre en considération les propres vaccins des parents, le
fluor dans l’eau. Et puis il y a la nourriture raffinée et l’épidémie d’obésité. Y a-t-il un
lien avec l’explosion du diabète ?

Le spectre

Le  Spectre  de  Désordre  de  l’’Autisme  (SDA)  n’est  que  ça  –  un  spectre.  Des
personnes remarquables qui sont sous le spectre de l’autisme fonctionnent à un haut
niveau, comme Elon Musk et Mark Zuckerberg, et quelques autres doués de la haute
technologie ont le syndrome d’Asperger.  On suggère qu’il  y avait  aussi  dans le
spectre Albert Einstein, Benjamin Franklin, Isaac Newton, Nicolas Tesla et d’autres
brillants  cerveaux.  Les  avancés  de  la  science  et  de  la  technologie  peuvent
grandement donner crédit à l’autisme et aux différents modes de pensée qu’il crée.

Dans  mon  propre  petit  cercle  immédiat  d’amis  et  de  parenté,  je  connaît
personnellement trois enfants de 4 à 18 ans situés à des niveaux variés du spectre
de l’autisme. Chacun est à un degré divers de fonctionnalité. Deux des trois de mon
cercle sont fortement non-verbaux. Leurs aptitudes sociales sont aussi pratiquement
inexistantes. Les activités quotidiennes, comme se brosser les dents, attacher ses
lacets, se vêtir, peuvent être d’énormes défis – des tâches que nous prenons pour
acquises. Il y a encore des individus au fonctionnement inférieur.

Des progrès ?

ChildrenHealthDefense.com  (RFK Jr)  rapporte qu’après trente ans de croissance
exponentielle connue de cas d’autisme, le NIH en est encore à finaliser des plans
pour un programme de recherche de plusieurs millions de dollars. « Toutes les
pierres  vont  être  retournées  dans  notre  mission  pour  figurer  ce  qui  arrive
exactement,  »  se  vante  un  porte-parole  du  HHS.  Où  est  l’alarme  justifiée  et
l’opération  warp speed ?  Est-ce  que  cette  recherche  trouvera  les  causes  sous-
jacentes, ou ne sera-ce qu’un autre boum pharmaceutique pour gérer les symptômes
manufacturés ? Nos enfants sont dans une situation fâcheuse et précaire. Les États-

Unis sont au 9e rang dans le monde pour les cas d’autisme. Devant les États-Unis,



pour n’en nommer que quelques-uns,  il  y  a  Singapour,  le  Japon,  l’Australie,  la
Nouvelle-Zélande et le Canada.

Soin à long terme et conclusion

Même si la cause réelle est déterminée et immédiatement réfrénée, le large impact à
long terme de l’autisme se fera sentir sur des générations.

Le nombre de ceux qui se trouvent au plus bas niveau de fonctionnement du spectre
fait peur. Ils ne seront jamais indépendants dans leur vie d’adulte. Qui prendra soin
d’eux quand leurs parents (ou leurs soignants) seront âgés ou décédés ?

« Prenez garde de ne mépriser aucun de ces petits, car je vous dis, que dans les
cieux leurs Anges regardent toujours la face de mon Père qui est aux cieux.  »
(Matthieu 18:10).

Comme  l’attaque  d’un  essaim  de
sauterelles
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Par Jerry Barrett

« Car premièrement, quand vous vous assemblez dans l’Eglise, j’apprends qu’il y a
des divisions parmi vous ; et j’en crois une partie : car il faut qu’il y ait même des
hérésies  parmi  vous,  afin  que  ceux  qui  sont  dignes  d’approbation,  soient
manifestés parmi vous. »

1 Corinthiens 11:18-19

« Car je sais qu’après mon départ il entrera parmi vous des loups très dangereux,
qui n’épargneront point le troupeau. Et qu’il se lèvera d’entre vous-mêmes des
hommes qui  annonceront  des doctrines corrompues dans la  vue d’attirer  des
disciples après eux. »

Actes 20:29-30

Une bataille spirituelle monumentale a lieu dans votre voisinage et le mien. Nous
vivons des moments troublés et la fin approche assurément. L’apôtre Paul en a
donné l’avertissement dans 2 Thessaloniciens 2:2-3 : « Que personne donc ne vous
séduise en quelque manière que ce soit ; car ce jour-là ne viendra point que la
révolte ne soit arrivée auparavant, et que l’homme de péché, le fils de perdition, ne
soit révélé. »

Notre pasteur émérite, feu Texe Marrs, a un jour écrit ceci :  « L’Amérique est
devenue le cloaque de l’humanité. L’Amérique est aujourd’hui un géant militaire et
un pygmée spirituel. » Qu’est-ce qui en porte le blâme ?
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De toute évidence, le plus gros du blâme repose sur ceux qui déclarent être de Dieu,
mais qui  ne sont que des « vendeurs d’huile de serpent ».  Ces escrocs et  ces
détrousseurs int volé les brebis de leur argent et, chose plus grave, de leur salut.

Avec la prolifération de fausses versions de la Bible, conçues par des manieurs de
mots qui ont dilué la Parole de Dieu, la porte a été ouverte toute grande pour que les
sauterelles de Satan essaiment dans les congrégations. Tout le monde sait que, pour
être convaincant, l’on doit parsemer une part de vérité dans le mensonge.

Abondance de faux enseignants

Ces beaux parleurs doucereux ont remplacé la Parole de Dieu par des distorsions et
leurs propres interprétations.  En enseignant hors contexte les Écritures,  ils  ont
permis aux esprits séducteurs d’envahir l’esprit de leurs disciples. Dans 2 Pierre
2:19 :

« Leur promettant la liberté, quoiqu’ils soient eux-mêmes esclaves de la corruption ;
car on est réduit dans la servitude de celui par qui on est vaincu. »

Todd Bentley est un de ceux qui ont exorcisé Jésus du cœur de gens crédules.
Faisant irruption sur scène en 2008, Bentley fut invité à Lakeland, en Floride pour
tenir  une fin  de  semaine de  service  de  revivalisme.  Le  spectacle  se  poursuivit
pendant des mois, attirant des centaines de milliers de gens de partout dans le
monde.

À l’automne de 2008, Bentley a annoncé qu’il se séparait de son épouse après avoir
eu une relation illicite avec une membre du personnel. Cet homme n’aurait pas dû
pouvoir détenir d’autre poste
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Deux loups en habits de brebis : Rick
Joyner (à gauche) travaille dur pour «
restaurer » Todd Bentley. Jude nous dit
qu’ils marcheraient selon leurs impies
convoitises.  Ce  sont  ceux  qui  se
séparent  eux-mêmes,  des  gens
sensuels,  n’ayant  point  l’Esprit.

de leadership dans une congrégation. Malheureusement, d’autres gens reconnurent
l’attrait d’argent et œuvrèrent à restaurer l’image de Todd Bentley.

Rick Joyner, des Ministères MorningStar, contribua à ressusciter la carrière de ce
faux enseignant à deux occasions séparées. En novembre 2024, Bentley subit une
attaque. Après avoir passé une journée à l’hôpital, il déclara avoir été guéri et il
insistait à dire qu’il avait reçu autorité et pouvoir sur la mort.

En dépit du fait qu’il soit ivrogne et adultère, il y en a encore qui sont attirés à
suivre ce charlatan. Malheureusement, toutefois, ce n’est là qu’un exemple de loups
habillés en brebis.

L’Église anglicane St. Paul a une nouvelle recette
de Prière du Seigneur. Devinez-vous à quel groupe
elle plaît le plus ?
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À  Essex,  en  Ontario,  au  Canada,  à  l’Église  anglicane  St.  Paul,  une  personne
apparemment transsexuelle a livré une version hérétique de la Prière du Seigneur.
Elle commence par : « Notre mère et notre père, notre parent bien-aimé en qui nous
agissons et respirons et avons l’existence. »

À l’Église de l’Université d’Oakwood, à Huntsville, en Alabama, un prétendu pasteur
a déclaré que l’Amérique pouvait apprendre une leçon utile de Nébucadnetsar : « Ce
qui faisait ressortir Babylone, c’est qu’elle établissait un programme de diversité,
d’équité et d’inclusion. »

Un « pasteur » de l’Église Baptiste de Myers Park, à Charlotte, en Caroline du Nord,
a dit que l’église se doit d’être moins

Le message « centriste » de
Rick Warren est  destiné à
plaire à tous.

« WASPy » [anglo-saxonne blanche et protestante] et à décoloniser son sanctuaire. À
cause de son constant appel à la culpabilité au sein de sa congrégation et tous ses
sermons politiques, le comité de direction de cette église congédia cet homme. Le
leadership cherchera-t-il un vrai homme de Dieu ou poursuivra-t-il sa culture woke ?

Rick Warren, fondateur de l’Église Saddleback et auteur de The Purpose Driven Life,
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a récemment exhibé son idéologie progressiste sur Twitter. Warren ose politiser la
crucifixion de Jésus entre deux voleurs, déclarant que Jésus était un centriste.

L’abondance de faux enseignants n’a rien de nouveau. Ils forment aujourd’hui la
majorité des voix à la télévision, à la radio et dans les services de répartition en
ligne. La doctrine biblique n’est pas au centre et en avant-scène avec ces dépouilles
de truies.

Jude, le frère de Jacques, nous a dit, dans Jude 1:16-17

« Ce sont des murmurateurs, des querelleurs, se conduisant selon leurs convoitises,
dont la bouche prononce des discours fort enflés, et qui admirent les personnes pour
le profit qui leur en revient. Mais vous, mes bien-aimés, souvenez-vous des paroles
qui ont été dites auparavant par les Apôtres de notre Seigneur Jésus-Christ. »

Avertis et armés

L’infiltration de l’Église a été un plan hardi et audacieux. Les célèbres évangélistes
parvenus, ainsi que la volonté des églises de soutenir ces enseignements impies,
conduisent un grand nombre d’âmes affamées vers les abîmes du sépulcre.

Il y en a beaucoup d’exemples dans la Sainte Parole de Dieu et les masses auraient
dû en tenir compte. Malheureusement, la société d’aujourd’hui ne veut qu’avoir les
oreilles titillées par des messages de joie, d’amour et de paix.

L’apôtre Paul se montrait inflexible dans ses avertissements. Pourtant, à cause des
fausses versions promues par de faux enseignants, les fidèles n’entendent plus le
sage conseil :

« Or je vous exhorte, mes frères, de prendre garde à ceux qui causent des divisions
et des scandales contre la doctrine que vous avez apprise, et de vous éloigner d’eux.
Car ces sortes de gens ne servent point notre Seigneur Jésus-Christ,  mais leur
propre ventre, et par de douces paroles et des flatteries ils séduisent les cœurs des
simples » (Romains 16:17-18).

« Je m’étonne qu’abandonnant Jésus-Christ, qui vous avait appelés par sa grâce,
vous ayez été si promptement transportés à un autre Evangile. Qui n’est pas un



autre Evangile, mais il y a des gens qui vous troublent, et qui veulent renverser
l’Evangile de Christ » (Galates 1:6-7).

« Comme nous l’avons déjà dit, je le dis encore maintenant : si quelqu’un vous
évangélise outre ce que vous avez reçu, qu’il soit anathème » (Galates 1:9).

De la même manière,  notre Seigneur et Sauveur nous a avertis,  dans Matthieu
7:15-16 : « Or gardez-vous des faux Prophètes, qui viennent à vous en habit de
brebis, mais qui au-dedans sont des loups ravissants. Vous les connaîtrez à leurs
fruits. Cueille-t-on les raisins à des épines, ou les figues à des chardons ? »

Éventuellement, tout cela va mal finir pour ces escrocs. Même si ces soi-disant
leaders parlent de Jésus, ce n’est que d’une créature hérétique sortie de l’esprit de
Satan.

Pour ceux qui ont des oreilles pour entendre et des yeux pour voir, continuez à
parler et à dénoncer ces ouvriers d’iniquité. Ne laissez pas ces faux enseignants
vous dissuader de poursuivre notre grande mission. La jeunesse d’aujourd’hui doit
entendre le véritable message évangélique de Jésus.

 

Par Sandra Myers

Le Président Trump va-t-il lancer la
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construction du Troisième Temple
d’Israël ?



L’article illustré ci-dessus a été écrit en 2019 durant la première administration du
Président Trump. Il dit ceci :

Des sources juives insinuent que l’alliance entre les États-Unis et Israël sont la
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réunion prophétique des temps de la fin d’Ésaü et de Jacob en tant que prélude à la
construction du Troisième Temple. Plusieurs experts croient que le Président Trump
remplit de nombreuses exigences du leader d’Édom qui fera en sorte que cela arrive.

Il  y  a  deux  semaines,  deux  Juifs  religieux  apparurent  devant  le  rabbin  Cham
K a n i e v s k y
(https://www.Israel365news.com/133724/report-trump-emissaries-send-to-ask-major-
israeli-rabbi-when-will-messiah-come/),  un des rabbins les  plus influents  dans ce
monde. Les émissaires apportaient une demande d’enquête de la part du Président
Trump qui s’enquérait à savoir quand arriverait le Moshiach (Messie). Le rabbin
éluda la question, demandant plutôt quand les Juifs américains allaient-ils  venir
vivre en Israël.

Beaucoup se sont montrés sceptiques devant ce récit, en rejetant l’idée que Trump,
un chrétien, pouvait s’enquérir du Messie auprès d’un rabbin juif.  Mais Trump,
comme  leader  non-Juif  des  États-Unis,  a  un  rôle  prophétisé  à  jouer  dans  la
construction du Temple et c’est la raison qui le poussa à faire cette requête.

Trump, le Cyrus des temps modernes

Cette attente en ce qui concerne Trump fut d’abord exprimée par le Sanhédrin après
s e s  é l e c t i o n s
(https://www.Israel365news.com/78372/binexclusive-sanhédrin-asks-putin-trump-bui
ldthirdtemple-jerusalem/) lorsqu’il le compara au roi perse Cyrus qui ordonna, par
Dieu, de faciliter la construction du Second Temple, particulièrement parce qu’il
exerçait de l’influence sur la politique globale…

« Rabbeinu Behaye explique qu’il s’agit d’une tikkun (réparation), » le rabbin Berger
dit  :  «  Rome  détruisit  le  Second  Temple,  donc  les  descendants  de  Rome,  les
chrétiens,  vont  en faire  amende en prenant  part  à  la  production du Troisième
Temple. »

Un autre site pro-Israël, jfeed.com (18 novembre 2024, par Gila Isaacson) présenta
cette opinion à propos de la reconstruction du temple :

Un non-Juif pourrait reconstruire le Troisième Temple – et nous devrions en
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avoir honte

Même Pete Hegseth parle de la reconstruction de notre Temple – alors pourquoi
avons-nous si peur de faire de même ?

Le  retour  dramatique  de  Donald  Trump  à  la  Maison  Blanche  a  suscité  des
nominations inattendues. Après avoir nommé Mike Huckabee – qui considère la
Judée et la Samarie comme la « Terre promise » – en tant qu’ambassadeur américain
en Israël, il a nommé Pete Hegseth comme Secrétaire à la Défense.

À la suite d’une visite au Mur Ouest, Hegseth a émis ces commentaires frappants :
« Cela me fait penser à un autre miracle que, je l’espère, vous ne verrez pas comme
tiré par les cheveux. Parce que 1917 était un miracle (la Déclaration Balfour), 1948
fut un miracle, 1967 fut un miracle, la déclaration en 2017 de Jérusalem comme
capitale  fut  un miracle.  Il  n’y  a  pas de raison de penser que le  miracle  de la
reconstruction du Troisième Temple ne soit pas possible. »

Qu’il est honteux que, ce qui apparaît clair aux yeux d’un Américain éduqué par la
Bible – que le destin d’Israël inclut la reconstruction de son centre spirituel – cela
nous semble si complexe. Pendant que nous rationalisons et écartons des portions de
la Torah avec lesquelles nous ne « connectons pas », des enthousiastes de la Bible
de partout dans le monde voient le Temple comme une progression naturelle de la
restauration d’Israël.



A dit Pete Hegseth : « Cela me fait penser à un autre miracle que,
j’espère, vous ne verrez pas comme tiré par les cheveux. Parce
que 1927 fut un miracle (la Déclaration Balfour), 1948 fut un
miracle, 1967 fut un miracle, la déclaration en 2017 de Jérusalem
comme capitale fut un miracle. Il n’y a pas de raison de penser
que  le  miracle  de  la  reconstruction  du  Temple  ne  soit  pas
possible. »

Autre organisation populaire cherchant à construire le troisième temple : l’Institut
du Temple. D’après la publicité, elle dessine les plans formels, a déjà manufacturé
un certain nombre d’objets cérémoniels à être utilisés dans le temple, et a apporté
de parfaites vaches rousses du Texas pour les sacrifices et la purification.

Dieu a envoyé un message clair à ceux qui construiraient le troisième temple : Pour
les orthodoxes : Dieu a déchiré le voile en deux et a plus tard abattu le temple pour

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2025/04/hegseth_on_temple042025.jpg


qu’aucune pierre ne repose sur une autre. Dieu ne veut pas de vos sacrifices vides. Il
veut votre cœur. Dieu vous a donné un Sacrifice Final, lequel vous avez repoussé.
Pour les chrétiens : Vous niez LE Messie – le Rédempteur du monde. Jésus est le
sacrifice final. L’illusion du temple pourrait condamner le peuple même que vous
dites aimer. Pour le Juif séculier : parler de construire le troisième temple n’est que
du fourrage employé à garder les chrétiens bien accrochés à l’hameçon sioniste.

Pour les chrétiens qui pensent devoir participer à la construction d’un troisième
temple physique, cherchant à aider Dieu à inaugurer la prophétie biblique – afin de
hâter le retour de Jésus – ils se moquent de Dieu. Ce sont les mêmes qui croiront au
mensonge quand l’Antichrist se déclarera Dieu.

« C’est pourquoi Dieu leur enverra une erreur efficace, de sorte qu’ils croiront au
mensonge ; afin que tous ceux-là soient jugés qui n’ont point cru à la vérité, mais qui
ont pris plaisir à l’iniquité » (2 Thessaloniciens 2:11-12).

Pendant ce temps, un reste de chrétiens sait que la Bible enseigne que les croyants
sont le Temple de Dieu, non pas construit de mains d’homme. Par conséquent, il n’y
a pas besoin de participer à la reconstruction d’un temple terrestre.

« Ne savez-vous pas que vous êtes le Temple de Dieu, et que l’Esprit de Dieu habite
en vous ? Si quelqu’un détruit le Temple de Dieu, Dieu le détruira ; car le Temple de
Dieu est saint, et vous êtes ce Temple » (1 Corinthiens 3:16-17).

« Et quelle convenance y a-t-il du Temple de Dieu avec les idoles ? car vous êtes le
Temple du Dieu vivant, selon ce que Dieu a dit : j’habiterai au milieu d’eux, et j’y
marcherai ; et je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple » (2 Corinthiens 6:16).

Ceux-ci comprendront la vérité et pourront résister aux traquenards. Matthieu 24:13
dit : « Mais qui aura persévéré jusqu’à la fin, celui-là sera sauvé. »

Comme à-côté, il semble aussi y avoir quelque confusion au sujet de l’emplacement
où sera construit le temple. Et si le Mont du Temple n’était pas là où les masses
croient qu’il est ? Il y a beaucoup de raisons de croire que le Mur Ouest ne fait pas
partie du Temple original, mais plutôt d’un fort romain. Ce qui serait fort approprié,
étant donné que le fondement pour construire le troisième temple est dès le départ



un mensonge.

Trump et son cabinet de sympathisants sionistes sont prêts à suivre les ordres
d’Israël. Cela comprendra-t-il d’instaurer un troisième temple ? Le temps le dira.

 

La parole de foi rencontre l’art de
marchander  –  L’églisitude sioniste
de Trump
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« Or sache ceci, qu’aux derniers jours il surviendra des temps fâcheux. Car les
hommes seront idolâtres d’eux-mêmes, avares, vains, orgueilleux, blasphémateurs,
désobéissants à leurs pères et à leurs mères, ingrats, profanes ; sans affection
naturelle, sans fidélité, calomniateurs, incontinents, cruels, haïssant les gens de
bien ; traîtres, téméraires, enflés d’orgueil, amateurs des voluptés, plutôt que de
Dieu. Ayant l’apparence de la piété, mais en ayant renié la force : éloigne-toi donc
de telles gens. »

2 Timothée 3:1-5

« Bienheureux sont ceux qui sont persécutés pour la justice ; car le Royaume des
cieux est à eux. Vous serez bienheureux quand on vous aura injuriés et persécutés,
et quand, à cause de moi, on aura dit faussement contre vous toute sorte de mal. »

Matthieu 5:10-11

Il y a beaucoup de gens qui clament que nos présidents ont été ordonnés par Dieu.
Autrement,  comment ces personnes auraient-elles pu atteindre des postes aussi
élevés ? Ils sont rapides à citer Romains 13:1-3 :

« Que toute personne soit soumise aux Puissances supérieures : car il n’y a point de
Puissance qui ne vienne de Dieu, et les Puissances qui subsistent, sont ordonnées de
Dieu. C’est pourquoi celui qui résiste à la Puissance, résiste à l’ordonnance de Dieu ;
et ceux qui y résistent, feront venir la condamnation sur eux-mêmes. Car les Princes
ne sont point à craindre pour de bonnes actions, mais pour de mauvaises. Or veux-tu
ne point craindre la Puissance ? fais bien, et tu en recevras de la louange. »

Si c’était le cas, comment un eugéniste tel que Joe Biden a-t-il pu résider au 1600
Pennsylvannia  Avenue  ?  De  plus,  l’administration  Biden  a  propagé  la  folie  du
transgenrisme, allant jusqu’à dicter qu’il y a plus de deux genres.

De la même manière, comment des antichrists comme Barack Obama, Bill Clinton,
George W. Bush et George H. W. Bush ont-ils pu être placés au poste ultime de
pouvoir ? L’Amérique, comme pays, est-elle tombée à ce point dans la fange du
cloaque et  dans  la  dégradation  qu’elle  ferme les  yeux  devant  les  actions  anti-



bibliques de ces hommes ?

Le déclin de l’église chrétienne en Amérique n’a jamais été aussi apparent que dans
ces derniers vingt ans.  L’assistance a décru à un taux hallucinant pendant que
l’occultisme  est  monté  en  flèche.  Le  paganisme  et  la  sorcellerie  sont  devenus
prédominants dans la vie de notre jeunesse.

La  prolifération  des  médias  sociaux  a  encouragé  l’abondance  de  systèmes  de
croyance absurdes, signifiant à ceux qui ont du discernement d’esprit que la fin est
tout près. Les pontifes des médias

Le  magazine  Teen Vogue  proclame la  nouvelle  popularité  du
paganisme et de la sorcellerie. Est-ce parce que la jeunesse voit
au travers des mensonges de l’églisitude ?

contrôlés ont contribué à propager cette doctrine satanique.

L’abondance de programmation religieuse

À la fin des années 1970, la programmation religieuse commença à être diffusée sur
le câble à l’échelle nationale. Le Christian Broadcasting Network de Pat Robertson
fut le premier à offrir la programmation religieuse dans tout le pays en même temps
que des reprises de shows télévisés classiques salubres.
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Beaucoup d’autres suivirent bientôt, mais tous n’étaient pas pour le mieux-être du
christianisme. Un grand nombre d’escrocs réalisèrent le pouvoir de ce médium et sa
capacité d’atteindre des millions d’âmes qui avaient faim de la Parole et de l’argent
à dépenser.

Jim et Tammy Faye Bakker, Pat et Jan Crouch, Kenneth Copeland, Benny Hinn et
une foule d’autres se sont tous enrichis grâce aux mannes de dons. Avec la quantité
d’enseignements soi-disant bibliques disponibles vingt-quatre heures par jour, sept
jours par semaine, notre pays aurait dû vivre un renouveau énorme !

Malheureusement, ces détrousseurs, hommes comme femmes, ont lessivé les dupes
involontaires tout en ouvrant les vannes aux sbires de Satan pour détruire l’âme de
millions  de  gens.  Le  dommage  causé  par  «  l’Évangile  de  la  Prospérité  »  est
incommensurable.

Nous en avions été avertis dans 2 Thessaloniciens 2:1-3 :

« Or,  mes  frères,  nous  vous  prions  pour  ce  qui  regarde l’avènement  de  notre
Seigneur Jésus-Christ, et notre réunion en lui, de ne vous laisser point subitement
ébranler de votre sentiment, ni troubler par esprit, ni par parole, ni par épître,
comme si c’était une épître que nous eussions écrite, et comme si le jour de Christ
était proche. Que personne donc ne vous séduise en quelque manière que ce soit ;
car ce jour-là ne viendra point que la révolte ne soit arrivée auparavant, et que
l’homme de péché, le fils de perdition, ne soit révélé… »

Dans un rapport publié par The Atlantic  en septembre 2020, l’ancien avocat de
Donald  Trump,  Michael  Cohen,  a  déclaré  que  Trump  qualifiait  les  pasteurs
évangéliques « d’arnaqueurs ». Cohen dit que Trump émit ce commentaire après
avoir lu que Creflo Dollar soutirait de l’argent de ses disciples pour acheter un jet
privé.

D’anciens assistants disent que Trump voit les leaders évangéliques comme des
« gens qui font la lèche, qui se sont fait avoir, ou acheter ». Selon The Atlantic, un
conseiller de campagne a déclaré : « Il était tout à fait familier avec les transactions
d’affaires du leadership de beaucoup d’églises de l’évangile de la prospérité. »



Une autre sioniste s’ajoute à l’équipe

En la nommant sa conseillère spirituelle, le
Président Trump continue de donner son
approbation à Paula White et son évangile
de guérison par la foi qui fait sa proie de
l’argent des gens vulnérables.

Dans la rubrique de février 2025 de Power of Prophecy, les candidats soumis par
Trump pour son Cabinet ont été exposés pour leur forte position prosioniste. Un
autre membre prosioniste a été ajouté à l’équipe de Trump le 7 février 2025.

Le Président a annoncé qu’il créait l’Office des Religions de la Maison Blanche,
dirigé par la Procureure Générale Pam Bondi pour mener un corps expéditionnaire
afin d’éradiquer le biais antichrétien du gouvernement fédéral. La leader de cet
office nouvellement créé sera la télévangéliste de Parole de Foi et Évangile de la
Prospérité Paula White.

Mme White a été conseillère de Trump lors de sa première administration, alors les
deux  se  connaissent  plutôt  bien.  Les  critiques  surgirent  rapidement  pour
réprimander ce geste en déclarant qu’elle n’était pas pasteur. Pas théologienne. Elle
n’est pas enseignante biblique. Elle est plutôt vendeuse de remède de charlatan.

Pour ceux qui suivent Power of Prophecy depuis longtemps, vous savez que notre
pasteur émérite, feu Texe Marrs, parlait souvent des charlatans qui pêchent cette
vilaine doctrine. Il a produit bon nombre de programmes audio et vidéo dénonçant
ces loups en habits de brebis.
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Sceau d’approbation

Paula White est  une bruyante sympathisante d’Israël.  Mme White passa quatre
heures dans une rencontre avec Bibi Netanyahou au début de février. Elle a visité
Israël en juin 2023 lors d’un voyage qui fut organisé par Israel365News.

Le rabbin Tuly Weisz, fondateur d’Israel365  est un ami proche de Paula White.
Weisz a dit : « Pasteur Paula est une sorte d’Esther que Dieu plaça au palais du roi à
une époque comme celle-ci. »

Esther ne se souciait que d’une chose – son peuple – car il était « le peuple élu de
Dieu ». Toutefois, l’apôtre Paul, lui-même juif, déclara, dans Galates 3:6-7 :

« Comme Abraham a cru à Dieu, et il lui a été imputé à justice ; sachez aussi que
ceux qui sont de la foi, sont enfants d’Abraham. »

De plus, Paul explique plus loin, dans Galates 3:26-29 :

« Parce que vous êtes tous enfants de Dieu par la foi en Jésus-Christ. Car vous tous
qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ ; où il n’y a ni Juif ni Grec ;
où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni femelle ; car vous êtes tous un en
Jésus-Christ. Or si vous êtes de Christ, vous êtes donc la semence d’Abraham, et
héritiers selon la promesse. »

Ceux dont la foi repose en Christ-Jésus sont Son Peuple Élu. Il ne s’agit pas d’une
race de peuple en particulier qui considère tous les autres comme ses serviteurs.

Jésus nous a brossé une esquisse de ce qui s’en vient. Dans Matthieu 24:4-14, Il nous
enseigne ceci :

« Prenez garde que personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront en mon Nom,
disant : je suis le Christ : et ils en séduiront plusieurs. Et vous entendrez des guerres
et des bruits de guerres ; mais prenez garde que vous n’en soyez point troublés ; car
il faut que toutes ces choses arrivent ; mais ce ne sera pas encore la fin. Car une
nation s’élèvera contre une autre nation, et un Royaume contre un autre Royaume ;
et il y aura des famines, et des pestes, et des tremblements de terre en divers lieux.
Mais toutes ces choses ne sont qu’un commencement de douleurs. Alors ils vous



livreront pour être affligés, et vous tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations,
à cause de mon Nom. Et alors plusieurs seront scandalisés, et se trahiront l’un
l’autre, et se haïront l’un l’autre. Et il s’élèvera plusieurs faux prophètes, qui en
séduiront plusieurs. Et parce que l’iniquité sera multipliée, la charité de plusieurs se
refroidira. Mais qui aura persévéré jusqu’à la fin, celui-là sera sauvé. Et cet Evangile
du Royaume sera prêché dans toute la terre habitable, pour servir de témoignage à
toutes les nations, et alors viendra la fin. »

La  fin  approche  vraiment.  Notre  mission  est  claire  et  nous  devons  redoubler
d’efforts pour toucher ceux qui sont perdus.

Par Sandra Myers

Dieu a un Plan
« Je ne connaissais personne [durant son premier mandat]. Je n’étais pas une
personne  de  Washington.  J’y  étais  rarement.  Je  connais  tout  le  monde
[maintenant]. Je connais les bons, les forts, les faibles, les stupides. Je connais …
je connais tout le monde. Et nous allons faire que ce pays redevienne grand, et
nous devons sauver notre pays. »

Le  candidat  présidentiel  d’alors,  Donald  J.  Trump,  dans  une  entrevue
d’octobre 2024 avec Sean Hannity de Fox News

Dieu  a  un  Plan.  Il  nous  arrive  parfois  de  ne  pas  le  comprendre  lorsque  nous
traversons des moments difficiles. Nous réfléchissons à savoir pourquoi les choses
arrivent comme elles arrivent. Bien que parfois, nous avons la bénédiction plus tard
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de comprendre pourquoi « cela » devait se passer comme cela s’est passé.

Dans l’esprit d’optimisme où Trump draine le marais, rappelons que, même avant
qu’il ne se présente la première fois, et ce en continuant après, la gauche lança ses
attaques. Mais à la surprise de Trump les RINO (républicains de nom seulement)
pointèrent aussi leur sale tête. Les deux s’entendirent dans un pacte diabolique pour
handicaper et détruire Donald J. Trump. Même le New York Times (du 13 août 2019)
admettait  en  gros  titre  :  «  Personne  n’a  davantage  attaqué  Trump  que  les
Républicains en 2016. Ça n’a pas marché ! »

Premier mandat de Trump

Durant son premier mandat, Trump a obtenu des gains pour l’Amérique dans de
nombreux domaines, comme notre retrait de l’Accord de Paris sur le Changement
Climatique,  Il  a  aussi  appliqué des tarifs  et  de nouveaux accords commerciaux
internationaux plus  favorables.  Il  a  amélioré  les  bénéfices  et  le  traitement  des
Vétérans.

Il s’est arrangé également pour arrêter les immigrants inamicaux d’entrer aux États-
Unis grâce à un interdit de l’immigration provenant de pays reconnus pour abriter
des terroristes ; Il a travaillé à construire le mur frontalier et a mis fin à la pratique
d’arrestation  immédiatement  suivie  de  relaxation  ;  il  a  créé  l’indépendance
énergétique et rempli la Réserve Stratégique de Pétrole. Le chômage fut à son plus
bas depuis longtemps.

Les libéraux et les RINOs firent tout ce qu’ils pouvaient pour mettre sur la touche le
premier plan de Trump d’une « Amérique d’Abord ».

Et si Trump avait remporté la Présidence en 2020 ?

Soit  que nous croyons que Trump ait  perdu  les  élections de 2020,  ou que les
élections ont été volées, je crois que cela faisait partie du Plan de Dieu.

Si Trump avait gagné en 2020, il aurait été Président pendant toutes les années du
fiasco Covid. Il aurait fait confiance au monstre du marais, Anthony Fauci, qui a
compromis le  bien-être du peuple américain.  On nous a mis sur le  sentier  des
mensonges, de l’isolement, des double-masques et des vaccinations de l’Opération



Warp Speed. Les prix de la gazoline et de l’épicerie montèrent en flèche, le chômage
grimpa  au  plafond  parce  que  l’on  fermait  les  entreprises.  Trump  aurait-il  pu
combattre l’hystérie publique, tout comme les pressions politiques et mondiales pour
avoir de meilleurs résultats ? Ou son pouvoir aurait-il déraillé de 2020 à 2024 à
cause de l’accident de train du Marais et du Covid ? Nous ne le saurons jamais.

Les quatre années de Trump en dehors de la Maison Blanche lui donnèrent le temps
de lutter contre les nombreuses frondes et flèches tirées sur lui alors qu’il bataillait
pour sauvegarder sa vie

La relation de Donald Trump avec
d’Anthony  Fauci  al la  en  se
détériorant, passant de soutien à
dédain.

politique. On dit que le temps veut tout dire.

Nous avions besoin de Biden

Avant que vous ne soyez prêts à me jeter dans la bâche de goudron, prêtez-moi
l’oreille. Ce qui a donné à Trump sa victoire pour un deuxième mandat, et qui lui
donne aussi rapidement du succès maintenant, c’est son propre aveu de ne pas avoir
compris,  au début de son premier mandat,  la  profondeur de l’établissement du
marais.  Ses  quatre  années  en  dehors  lui  fournirent  de  la  distance  et  de  la
perspective. La victoire fut également gagnée parce que Nous, le Peuple, avons vécu
au travers de la twilight zone que furent les quatre ans de Biden.

Lorsque Biden et ses manipulateurs firent de l’embauche DEI leur premier ordre
d’entreprise pour son cabinet, nous savions dès lors que nous étions dans le GROS
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trouble.  Vint  ensuite le  processus systématique de défaire presque tout  ce que
Trump avait  accompli,  de démanteler la barrière frontalière,  d’ouvrir  les portes
toutes grandes des tsunamis d’étrangers illégaux, incluant des criminels violents et
des  passeurs  de  drogues,  de  réinstaller  tous  les  programmes  de  changement
climatique, et vous connaissez le reste.

Et une autre défense pour dire que Biden faisait partie du Plan de Dieu se trouve
dans Jérémie 27:6 où la Bible nous dit : « Et maintenant j’ai livré tous ces pays en la
main de Nébucadnetsar Roi de Babylone, mon serviteur ; et même je lui ai donné les
bêtes de la campagne, afin qu’elles lui soient asservies. » Nébucadnetsar n’était pas
un roi juste, mais Dieu désigna Nébucadnetsar, l’appelant même Son serviteur, afin
qu’il  réalise  Sa volonté.  Dieu utilise  des  leaders  pour  exécuter  Son Plan divin,
souvent sans tenir compte de leur caractère moral.

Les quatre prochaines années

Trump a  persévéré.  Il  a  aussi  été  préservé  –  sauvé  de  l’assassinat.  Le  marais
politique de l’Amérique a besoin depuis fort longtemps d’être secoué et drainé. Il est
ridicule  de  voir  le  gaspillage  de  dépenses  et  l’évidente  escroquerie  découverts
jusqu’au moment d’écrire cet article.

J’ai espoir (sans être aveugle). Les choses bougent comme l’éclair et à un train
chaotique, ce qui est inquiétant. Mais je crois comprendre pourquoi. Si vous gardez
les libéraux hors d’équilibre en bougeant à la vitesse de la lumière et  dans de
nombreux domaines à la fois, il leur est plus difficile de bloquer et plus ardu pour
eux d’ériger des barricades.

Comme  l’atteste  ce  mois-ci  l’article  de  Jerry  et  comme  le  révèlent  plusieurs
programmes récents de Power of Prophecy,  nous n’ignorons pas les défauts du
Président Trump. Nous devons prier pour qu’il ait du discernement et de la sagesse,
ainsi que pour sa sécurité.

 



Qui  fomente  la  Troisième  Guerre
Mondiale ?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Février 2025

Par Jerry Barrett

« Or tous ceux qui sont conduits par l’Esprit de Dieu, sont enfants de Dieu. Car
vous n’avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte ;
mais vous avez reçu l’Esprit d’adoption, par lequel nous crions Abba, c’est-à-dire,
Père.  C’est  ce même Esprit  qui  rend témoignage avec notre esprit  que nous
sommes enfants de Dieu. »

Romains 8:14-16

« Comme Abraham a cru à Dieu, et il lui a été imputé à justice ; sachez aussi que
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ceux qui sont de la foi, sont enfants d’Abraham. »

Galates 3:6-7

L’espoir fait vivre. À chaque changement de garde, les Américains croient qu’une
nouvelle administration à Washington,  D.C.,  entendra leurs cris.  Pour un grand
nombre de gens, l’élection de Donald Trump signifie prospérité et bonheur.

Le cri de ralliement de « l’Amérique d’abord » entre tout à fait en accord avec des
millions de personnes qui ont vu le coût de la vie monter en flèche lors des quatre
dernières années. Malheureusement, ceux qui sont responsables d’avoir conçu et
adopté les lois qui ont mis l’Amérique dans les hospices des pauvres sont encore en
poste. Les choses vont-elles changer durant l’administration Trump ?

En 2024, le payeur de taxe américain a donné plus de 880 milliards de dollars pour
couvrir les intérêts dus sur la dette nationale. Actuellement, nos illustres leaders à la
Chambre des Représentants ont dépensé plus que la collecte à hauteur de 35,5
trillions $ de déficit. Si Jean Payeur-de-taxe devait faire autant de chèques en bois, il
se retrouverait en prison !

Nos seigneurs du Congrès continuent à hypothéquer l’avenir de nos arrière-petits-
enfants pour maintenir leur prestigieuse – et prodigieuse – position de pouvoir. Tant
que ces sangsues ne reconnaîtront pas leurs erreurs, rien ne va changer.

Guerres et bruits de guerre

Au cours de l’histoire,  l’on a employé une méthode pour rectifier l’écroulement
économique : fomenter une guerre. Il y a actuellement deux guerres en cours :
l’Ukraine et la Russie ; Israël et la Palestine. Dans Matthieu 24:6-8, Jésus nous a
avertis :

« Et vous entendrez des guerres et des bruits de guerres ; mais prenez garde que
vous n’en soyez point troublés ; car il faut que toutes ces choses arrivent ; mais ce
ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre une autre nation, et un
Royaume contre un autre Royaume ; et il y aura des famines, et des pestes, et des
tremblements  de  terre  en  divers  lieux.  Mais  toutes  ces  choses  ne  sont  qu’un



commencement de douleurs. »

Trump a déclaré qu’il allait arrêter la guerre entre l’Ukraine et la Russie comme un
de ses premiers gestes en poste. Nous allons voir ensemble comment progresse la
réduction du conflit.

Pourquoi n’a-t-il pas dit qu’il allait mettre fin au conflit du Proche-Orient ? Lors
d’une conférence de presse à Mar-a-Lago, Trump a déclaré : « Je ne vais encore dire
que ceci, si ce traité n’est pas passé avec les gens représentants notre pays, durant
que je suis en poste, tout l’enfer va éclater. »

Trump serait-il prêt à déclencher la Troisième Guerre Mondiale pour Israël ? Eh
bien… si l’on jette un coup d’œil sur les personnes désignées de son cabinet, cela
semble tout à fait évident. Le juge Andrew Napolitano dit que les choix de Trump
dans son leadership exécutif sénior sont à 60 % juifs et 100 % sionistes.

Les personnes désignées du Cabinet Trump 2.0

La  longue  liste  des  preuves  de
dévotion  aveugle  de  Marco  Rubio
pour  Israël  est  couverte  dans  cet
article  de  2013  de  Politico.com.
Plus récemment,  en octobre 2023,
Rubio a dit sur X (Twitter) qu’Israël
«  n’a  pas  d’autre  choix  que  de
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chercher à éradiquer complètement
le Hamas de Gaza. »

Marco Rubio comme Secrétaire d’État : On dit que Rubio était un proche de feu
le  milliardaire  Sheldon  Adelson,  de  même  que  d’autres  gros  donateurs
néoconservateurs.  Il  a  soutenu les  colonisations illégales de la  Cisjordanie et  a
défendu les moindres mouvements d’Israël dans la guerre à Gaza et au Liban.

 

 

 

Kristi Noem

Kristi  Noem comme Secrétaire  de  la  Sécurité  du  Territoire  :  Noem  est
supporteur indéfectible d’Israël et une bruyante opposante à l’antisémitisme. En
2020, elle a émis un ordre exécutif donnant instruction aux entités étatiques de ne
pas passer de contrat avec les entreprises qui soutiennent les campagnes de boycott,
de dépouillement et de sanctions contre Israël.
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Prenant la parole dans un événement
à Jérusalem, en 2018, Hegseth a dit,
concernant  la  reconstruction  du
temple  :  «  Je  ne sais  pas  comment
cela  pourrait  arriver,  vous ne savez
pas  comment  cela  pourrait  arriver,
mais je sais que cela pourrait arriver.
»

Pete  Hegseth  comme  Secrétaire  à  la  défense  :  Hegseth  s’oppose  avec
véhémence à la solution de deux états en Palestine et il veut que le troisième temple
juif soit construit sur l’al-Aqsa

[mosquée islamique à Jérusalem].
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En mai 2023, la représentante Stefanik fut
l e  membre  de  l a  Chambre  des
Représentants  du  plus  haut  rang  à  avoir
visité  Israël  depuis  les  attaques  du  7
octobre.

Elise Stefanik comme ambassadrice américaine aux Nations Unies : Stefanik
est une archi-défenderesse d’Israël. Elle a travaillé pour l’équipe néoconservatrice
de  la  Fondation  pour  la  Défense  des  Démocraties,  et  l’Initiative  de  Politique
Étrangère de Bill Kristol.
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Mike Huckabee est en mission « spirituelle
» comme ambassadeur en Israël.

Mike Huckabee comme ambassadeur américain en Israël : Huckabee est un
acharné  compère  sioniste.  Le  pasteur  Chuck  Baldwin  a  déclaré  :  «  Désigner
Huckabee comme ambassadeur américain en Israël, c’est comme mettre un détenu
en charge de la prison. »
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Pam  Bondi  se  répandit  en
compliments : « Israël est un de
nos  plus  grands  alliés  dans  le
monde, sinon le plus grand… J’ai
visité Israël deux fois en tant que
Procureur-général (de la Floride).

Pam Bondi en tant que Procureur général :  Bondi est une zélote pro-Israël.
Comme la personne désignée en tant que Secrétaire du Département de la Sécurité
du Territoire,  Kristi  Noem, elle a toutes les intentions de faire sortir  la  liberté
d’expression  des  États-Unis.  Particulièrement  si  cette  expression  dénonce
l’incessant  génocide  des  Palestiniens  et  soutient  un  état  palestinien.

 

 

 

 

 

 

Ensorcelés
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Beaucoup de chrétiens se  sont  fait  avoir  par  l’hérésie  que les  Juifs  forment  le
« peuple élu de Dieu ». Ils déclarent que Genèse 12:3 soutient cette déclaration. Ces
personnes se sentent plus redevables à une race de gens qu’à Dieu.

La montée du sionisme chrétien, grâce à l’œuvre de Cyrus Scofield et plusieurs
autres, a conduit des millions de gens à suivre les fêtes du judaïsme et à faire un
« retour à leurs racines hébraïques ». Beaucoup croient que l’ancienne alliance n’est
pas morte et demeure encore en place.

L’apôtre Paul a averti ceux qui exaltaient Israël, dans Galates 3:1 : « Ô Galates
insensés ! qui est-ce qui vous a ensorcelés pour faire que vous n’obéissiez point à la
vérité, vous à qui Jésus-Christ a été auparavant dépeint devant les yeux, et crucifié
entre vous ? »

Dans un récent article, le pasteur Chuck Baldwin a écrit : « Les évangéliques et les
conservateurs n’ont aucune idée du mal satanique que représente le sionisme. En
fait, la plupart d’entre eux embrassent et endossent tout ce qui est sioniste. »

En tant  que Président,  Donald Trump a sans doute été  le  plus  sûr  supporteur
d’Israël.  Dans sa première présidence, l’ambassade américaine fut déménagée à
Jérusalem.  Trump  a  aussi  choisi  son  équipe  précédente  parmi  les  chrétiens
évangéliques, comme Mike Pence et Mike Pompeo. Ces hommes déclaraient que
Trump avait été choisi par Dieu.

Les chrétiens sionistes supportent sans équivoque le génocide des Palestiniens par
les Juifs.  Ils  n’ont aucun scrupule à ce que les Forces de Défense Israéliennes
massacrent comme du bétail des femmes et des enfants sans défense. Ils semblent
prêts à amener le monde dans une guerre nucléaire mondiale afin d’atteindre le but
d’une purge ethnique complète du peuple palestinien.

Dans Matthieu 7:16, Jésus nous a dit : « Vous les connaîtrez à leurs fruits. » Les
chrétiens ne peuvent plus fermer les yeux face au mal que commet Israël. Nous
devons cesser de soutenir cette « Synagogue de Satan » si nous ne voulons pas subir
les mêmes atrocités.



Par Sandra Myers

Le  gros  bon  sens  deviendra-t-il
commun ?

« Au début d’un changement, le Patriote est un homme rare, et brave, et haï, et
méprisé. Lorsque sa cause réussit, le timide se joint à lui, car alors, il ne lui en
coûte rien d’être Patriote. »

Mark Twain

Mark Zuckerberg, de Meta (Facebook, Instagram), est soudainement revenu à ses
sens.  Sentant les vents du changement,  Zuckerberg a récemment suspendu ses
« fact-checkers indépendants » de ses plateformes de médias sociaux.

Comme Rip Van Winkle après son long sommeil, Zuckerberg s’est réveillé devant
l’impact préjudiciable des politiques woke DEI de sa compagnie et les a écartées
telles de vieilles nouvelles de la veille. Comme j’en ai discuté dans mon article du
mois dernier, un hôte libéral de MSNBC accuse également « ces Frères milliardaires
de la technologie qui caressent (Trump) dans le sens du poil et vont jusqu’à changer
les  politiques  de  leurs  compagnies  pour  améliorer  leur  sort  face  à  la  nouvelle
administration ».

Il  n’y  a  pas  que  dans  la  haute  technologie  que  se  déroule  ce  scénario.  Les
départements DEI [Diversité-Équité-Inclusion] sont en grande partie éliminés (ou du
moins fortement réduits) dans des entreprises telles que McDonald’s (hamburger),
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Microsoft,  Tractor  Supply,  John  Deere,  Walmart,  Harley-Davidson,  Ford,  Coors,
Boeing,  Disney,  Nissan,  les  chaînes de quincaillerie  Lowe’s  et  Home Depot,  de
nombreuses  universités  prestigieuses,  Southwest  Airlines,  et  même  la  station
libérale de nouvelles CNN et la Commission Fédérale des Communications (FCC) et
plus encore, fiou !

Ces compagnies qui ont apparemment retrouvé leur bon sens ne sont-elles que des
convertis des beaux jours ? Ou est-ce que cette nouvelle infusion de bon sens n’est
due  qu’aux  baisses  de  revenu  à  la  suite  du  boycott  des  Américains  face  aux
compagnies wokes ? Je serais aussi curieuse de savoir si ces entreprises en sont
revenues  à  l’embauche  et  à  la  promotion  fondées  sur  le  mérite.  La  pensée
rationnelle est-elle de retour ?

Le virus de la pensée woke est-il mort ?

Nous avons poussé un soupir de soulagement en voyant que la gauche radicale
n’était pas réélue et cela fait du bien de nous prélasser aux feux de la victoire. Mais
avons-nous réellement atteint un point culminent culturel ?

Le climat marxiste culturel s’est retiré dans l’ombre – ou c’est ce qu’il  semble.
Toutefois, je dois dire : bien que le climat politique ait changé – soyez-en avertis – il
est à douter que le virus de la pensée woke soit mort. Ce génie (démon) retournera-
t-il dans sa lampe ? Il est plus probable qu’ils aient reconnu avoir perdu une bataille
et qu’ils doivent se regrouper, mais ils sont loin d’avoir abandonné la guerre.

L’Amérique veut le retour de la bonne santé mentale

Je crois vraiment qu’une très grande majorité des Américains veulent sérieusement
le retour de la bonne santé mentale. Faisons en sorte que la pensée rationnelle et le
gros bon sens redeviennent communs. Faisons en sorte que la pensée critique soit la
norme plutôt que les ingénieurs de la culture woke, les présentateurs libéraux et les
bourreurs de crâne d’Hollywood.

Le Président Trump et son cabinet doivent être concentrés comme des lasers. Pour
les deux prochaines années, avant les élections de mi-mandat, l’objectif de rendre sa
grandeur à l’Amérique – d’en dedans comme en dehors – ne doit pas être dilué. Il y a



tant  de  choses  à  accomplir.  Changer  le  nom du Golfe  du Mexique va-t-il  faire
avancer l’Amérique ou est-ce une distraction et  un jeu comme les libéraux qui
changent le nom des rues, des écoles et des montagnes pour soigner de soi-disant
blessures ?

En Dieu nous croyons

On a le sentiment que, dernièrement, l’Amérique a erré dans un désert spirituel.
Beaucoup de chrétiens se sont sentis intimidés, abattus, découragés, peut-être à
cause de la folie libérale radicale, avec la possibilité de faire physiquement du tort,
ou  la  désillusion  dans  les  clubs  sociaux  que  sont  les  confessions  religieuses
d’aujourd’hui alors que leurs leaders sont exposés pour leur manque de leadership
ou leurs péchés flagrants.

« Seuls les chrétiens possèdent la vraie liberté, et seuls les vrais chrétiens – pas le
supposé “Establishment chrétien” – ont les idées et les réponses nécessaires à
résoudre et à corriger les plaies grandissantes de la société que sont la criminalité
et  le  déclin moral.  On nous accuse faussement d’être “haineux” et  l’on nous
étiquète injustement de “frange lunatique”, et alors ? Dans le passé, le peuple de
Dieu a été appelé pis que cela. Bien que les leaders culturels prééminents en
politique, dans le divertissement et dans les médias aient insisté pour que nous
nous la fermions et que nous nous assoyions sur le siège arrière de l’autobus, nous
devons faire  exactement  ce  que nous commandent  les  Écritures  –  crier  avec
puissance et d’une voix forte, et toujours demeurer INTRÉPIDES ! »

Texe Marrs, 2002

On voit des récits de réveil tout au fil du temps – dans l’Ancien Testament, dans le
Nouveau Testament et dans l’histoire récente. Et cela survient dans certains des
moments les plus sombres de la société. L’Amérique est allée bien bas.

Il dépend de nous qui avons gardé la foi et qui sommes demeurés près de Jésus au
travers des assauts,  de tirer  le  meilleur parti  de ces vents  de changement.  La
véritable Église de Dieu doit montrer la voie.

La bonne santé mentale, le gros bon sens et la pensée rationnelle dont ont faim les



Américains et le monde se trouvent tous dans notre Sainte Bible. Peut-être Dieu
permet-Il à une petite porte de s’ouvrir pour faciliter la venue de GRANDES choses
au niveau spirituel. Je vous implore à encourager les timides spirituels et à tendre la
main aux perdus. Jésus est vivant !

Je vous encourage tous aussi à conserver le Président Trump dans vos prières. Il est
loin d’être parfait comme homme, mais la Bible est remplie d’hommes imparfaits que
Dieu a utilisés avec puissance. Trump a sans doute des dévouements déplacés, mais
laissons réfléchir Trump et être plus conscient que Dieu lui a préservé la vie dans un
but précis.

Écouter la voix du Berger –  Est-il
suffisant d’être une bonne personne
?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Janvier 2025
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Par Jerry Barrett

« Car Dieu a tant aimé le monde, qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque
croit en lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle. »

Jean 3:16

« Pour les Rois, et pour tous ceux qui sont constitués en dignité, afin que nous
puissions mener une vie paisible et tranquille, en toute piété et honnêteté. Car
cela  est  bon et  agréable devant  Dieu notre Sauveur ;  Qui  veut  que tous les
hommes soient sauvés, et qu’ils viennent à la connaissance de la vérité. »

1 Timothée 2:2-4

On ne peut voir l’oxygène, mais les gens savent qu’il est là. Il n’y a absolument
aucun doute dans leur esprit qu’il existe. Ils le respirent sans y penser et assument
qu’il y en aura toujours.

Pendant des siècles, les poètes ont mis sur papier leurs efforts pour expliquer ce
qu’est l’amour. Cette émotion ne peut se voir ni  être touchée, mais on peut la
ressentir. Encore là, il n’y a aucun doute.

Toutefois, il y a une multitude de gens qui remettent continuellement en question la
santé mentale des chrétiens. Pour ces opposants systématiques, la foi en Dieu est
insondable. Ces âmes perdues ne veulent peut-être pas causer de tort physiquement,
mais ils ne sont pas les membres d’un troupeau spécial.

Dans Jean 10:9-14, Jésus enseigne :
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« Je suis la Porte : si quelqu’un entre par moi, il sera sauvé, et il entrera et sortira, et
il  trouvera de la  pâture.  Le larron ne vient  que pour dérober,  et  pour tuer et
détruire  ;  je  suis  venu  afin  qu’elles  aient  la  vie,  et  qu’elles  l’aient  même  en
abondance. Je suis le bon berger : le bon berger met sa vie pour ses brebis. Mais le
mercenaire, et celui qui n’est point berger, à qui n’appartiennent point les brebis,
voyant venir le loup, abandonne les brebis, et s’enfuit ; et le loup ravit et disperse les
brebis. Ainsi le mercenaire s’enfuit, parce qu’il est mercenaire, et qu’il ne se soucie
point des brebis. Je suis le bon berger, et je connais mes brebis, et mes brebis me
connaissent. »

Malheureusement, un grand nombre de brebis écartées ont succombé aux pièges du
monde. Nos chaires sont bondées de loups qui cherchent à se repaître du perdu et
du  fourvoyé.  Comment  peut-on  expliquer  autrement  la  diminution  du  nombre
d’adhérents ?

Une des nombreuses questions que se poseront ces âmes perdues, c’est : « Si je suis
une bonne personne, mais que je ne crois pas en Dieu, que m’arrivera-t-il lorsque je
mourrai ? » Ils croient du fond du cœur que les cieux sont leur destination finale.

Les sermons sur la géhenne ne sont probablement pas en haut de
la liste des sujets désirés par les congrégations d’églises, mais
dans Apocalypse 20:15, « quiconque ne fut pas trouvé écrit au
Livre de vie, fut jeté dans l’étang de feu. » La Bible n’indique pas
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qu’être une bonne personne est la qualification pour se trouver
dans le Livre de Vie.

Combien de prétendus pasteurs prêchent au sujet de la géhenne ? Vous hasarderiez-
vous à dire qu’il n’y en a pas beaucoup ? Pourquoi ce sujet n’est-il jamais abordé ?
Ces gens-là n’osent pas par crainte de perdre leur paye mensuelle. Au lieu de cela,
ils  choisissent  de se concentrer sur l’amour de Christ  et  colportent  une fausse
doctrine.

 

Ne nous a-t-on pas avertis de ces malfaisants ? Dans Matthieu 7:15-16, nous lisons :

« Or gardez-vous des faux Prophètes, qui viennent à vous en habit de brebis, mais
qui au-dedans sont des loups ravissants. Vous les connaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-
on les raisins à des épines, ou les figues à des chardons ? »

Beaucoup de ces personnes vont citer Matthieu 7:1 : « Ne jugez point, afin que vous
ne soyez point jugés. » Ils ne prennent pas en considération tout le conseil de Dieu
sur l’utilisation d’un jugement juste. Ces demi-vérités sont de la dangereuse poudre
à canon pour ces brebis.

Qu’en  est-il  de  ceux  qui  déclarent  qu’il  n’y  a  pas  de  Dieu,  sauf  un  Dieu  qui
récompense les adulateurs ? Jésus n’est pas venu chercher les flatteurs. Si c’était le
cas, pourquoi Jésus serait-Il venu payer le prix ultime pour nos péchés ? Dans 1
Timothée 2:4-6, nous pouvons lire :

« Qui veut que tous les hommes soient sauvés, et qu’ils viennent à la connaissance
de la vérité. Car il y a un seul Dieu, et un seul Médiateur entre Dieu et les hommes,
savoir  Jésus-Christ  homme  ;  Qui  s’est  donné  soi-même  en  rançon  pour  tous,
témoignage qui a été rendu en son temps. »

De même, Jean 3:15-18 dit :

« Afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle, car
Dieu a tant aimé le monde, qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en
lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle. Car Dieu n’a point envoyé son Fils



au monde pour condamner le monde, mais afin que le monde soit sauvé par lui. Celui
qui croit en lui ne sera point condamné ; mais celui qui ne croit point est déjà
condamné ; parce qu’il n’a point crut au Nom du Fils unique de Dieu. »

La foi en Christ n’est pas le fardeau que plusieurs voudraient vous faire croire. Il est
aussi léger que l’oxygène que nous respirons. Dans Matthieu 11:28-30, Jésus nous
dit :

« Venez à moi vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous soulagerai. Chargez
mon joug sur vous, et apprenez de moi parce que je suis doux et humble de cœur ; et
vous trouverez le repos de vos âmes. Car mon joug est aisé, et mon fardeau est
léger. »

Malheureusement, plusieurs vont succomber aux tentations de ce monde. L’apôtre
Paul nous avertit dans 1 Timothée 4:1-2 :

« Or l’Esprit dit expressément qu’aux derniers temps quelques-uns se révolteront de
la foi, s’adonnant aux Esprits séducteurs, et aux doctrines des Démons. Enseignant
des mensonges par hypocrisie, et ayant une conscience cautérisée. »

En ces derniers jours avant Son retour glorieux, il va y avoir de plus en plus de
troubles déclenchés par Satan et ses sbires. Ceux qui pratiquent « l’églisitude »
seront les premiers en ligne à se faire titiller les oreilles par les loups en chaire.
Jésus nous a mis en garde contre ces hommes, dans Matthieu 23:27-28 :

« Malheur à vous, Scribes et Pharisiens hypocrites ; car vous êtes semblables aux
sépulcres blanchis, qui paraissent beaux par dehors, mais qui au-dedans sont pleins
d’ossements de morts, et de toute sorte d’ordure. Ainsi vous paraissez justes par
dehors aux hommes, mais au-dedans vous êtes pleins d’hypocrisie et d’iniquité. »

Ces approvisionneurs de tromperie ne s’arrêteront devant rien pour gagner des
âmes à Satan. Comment peut-on éviter les embuches de ces faux enseignants ?
Notre défense la plus puissante est la prière.

Demandez à Dieu le don de discernement pour voir les mensonges. Écoutez la voix
du Bon Berger. Il a donné Sa vie en rançon pour nous. Il va montrer la voie.



 
ÉGLISITUDE

(systèmes religieux)
 

 
CHRISTIANISME

(croyants bibliques sauvés)

L’église est un building, une
organisation ou un système
(cathédrale, temple, membres

d’église, 501c3)
 

L’Église est le corps de Christ,
composé de croyants

engendrés
(1 Corinthiens 12:13-27)

L’identité est dans une
dénomination

(Catholique romaine, TdJ, SDJ,
Adventistes, etc.)

 

L’identité est en Jésus-Christ
(Galates 2:20)

Place sa foi dans le système de
l’église et son leadership
(Placer le point de vue du

« pasteur » au-dessus de la Parole
de Dieu)

 

Place la Parole de Dieu comme
autorité finale en toute

matière de foi et de pratique
(2 Timothée 3:16-17)

Rend culte une fois par
semaine

(Vêtu de beaux habits afin de
sembler « spirituel » de

l’extérieur)
 

Met « l’Armure de Dieu » tous
les jours

(Éphésiens 6:10-20)

Règles et réglementation
religieuses

 

Liberté en Christ
(Galates 5:1)



Dîmes de 10 % du revenu
(Utilise des versets hors contexte

pour financer un système
religieux ou rendre riche le

« pasteur »)
 

Donne librement et de bon
cœur à ceux en besoin de

même qu’aux pasteurs & aux
missionnaires de l’Évangile

(2 Corinthiens 9:7)
 

Titre de membre défini par
« l’assistance régulière à

l’église »
 

Titre de membre défini par
deux ou trois assemblés en

Son Nom
(Peu importe le temps, l’endroit

ou le jour)

Pas de salut hors de
« l’église » ou du système

religieux
(Quitter le système équivaut à

l’excommunication de l’individu)

Pas de salut en dehors de la
réception de Jésus-Christ en
tant que votre Seigneur et

Sauveur personnel
(Par la grâce au moyen de la foi –

Éphésiens 2:8-9)
 

 

Par Sandra Myers

L’art de s’arranger : Baiser la bague
Comme la situation peut se renverser vite ! Jadis honni et traité de persona non
grata, le Président-élu Donald J. Trump est maintenant tellement courtisé ! À l’image
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des cours médiévales d’antan, les seigneurs féodaux cherchent à rendre hommage et
obéissance afin de créer des alliances. Que commencent la servitude rampante et le
baisage de bague.

De gauche
à droite : Jeff Bezos, Mark Zuckerberg, Sam Altman, Tim Cook, Marc

Benioff, Sundar Pachaï recherchent tous des alliances féodales avec Trump.

Elon Musk : (propriétaire de X [anciennement Twitter], Tesla et Space X) eut le
recul  nécessaire  pour  voir  chez  Biden un dirigeant  fatigué et  faible  facilement
manipulé par des maîtres invisibles, tout en ayant la prévoyance de voir le total
manque  de  consistance  et  de  leadership  de  Kamala  Harris.  Après  un
investissement/pari  costaud d’un quart  de milliard de dollars  dans les  résultats
d’élection de Donald J. Trump, je ne peux m’empêcher de croire que ceux qui sont
dans la liste suivante souhaiteraient avoir eu la même idée.

Jeff Bezos : (propriétaire d’Amazon et du Washington Post) a vu l’écriture sur le
mur un peu avant le 5 novembre et bloqua donc l’endossement du Washington Post
envers Kamala Harris. Même si cela fit en sorte qu’un certain nombre des membres
du personnel aient démissionné et que le journal perdit plus de 250 000 lecteurs,
Bezos espère que sa servitude rampante va finir par payer. Rappelez-vous que, lors
de l’administration précédente de Trump, Bezos se vit refuser une transaction de
plusieurs milliards de dollars du Pentagone pour du stockage en nuage en faveur de
Microsoft. Bezos s’est approché avec un don de un million $ pour l’inauguration et
mettra celle-ci en onde sur son réseau Amazon Prime.

Mark Zuckerberg :  (PDG de  Meta/Instagram/Facebook)  a  banni  Trump de  sa
plateforme de média social, Facebook, pendant deux ans. Bezos s’est envolé à Mar-a-
Lago pour rencontrer Trump et il lui donne un million de dollars pour les festivités
d’inauguration. Zuckerberg met aussi de côté sa querelle de longue date avec le
financier et initié de Trump, Elon Musk, dans l’espoir de faire une alliance entre lui-
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même et Musk contre Sam Altman de OpenAl. L’admiration pré-électorale publique
de Zuckerberg qui  a  dit  que Trump était  un « dur à cuir  » après la  tentative
d’assassinat sur Trump lui a valu certains points d’amour propre.

Sam Altman : (PDG d’OpenAl) a fait son pèlerinage à Mar-a-Lago pour baiser la
bague et faire offrande d’un million de dollars pour le fonds d’inauguration. Altman
espère convaincre Trump de renverser les contrôles de sécurité passés sur l’IA
(Intelligence  Artificielle)  et  il  incite  Trump  à  soutenir  la  grande  poussée  des
avancements de l’IA. Altman a dit : « Le Président Trump va conduire notre pays
dans l’ère de l’IA, et j’ai hâte de soutenir ses efforts pour assurer que l’Amérique
reste en tête ».

Tim Cook : (PDG d’Apple) Pour ne pas être en reste, Cook a visité Mar-a-Lago
depuis  l’élection  de  Trump.  Cook  espère  gagner  une  oreille  sympathique  et
l’influence de Donald Trump contre une facture de taxe de 15 milliards de dollars
due à l’Irlande imposée par les cours de l’Union Européenne (et l’UE a ajouté une
autre amende de 2 milliards $). Au moment d’écrire ceci, il n’a pas été rapporté si
Cook va dépêcher un million de dollars au fonds d’inauguration ni ce qu’il va faire
comme gage d’allégeance.

Marc  Benioff  :  (PDG  de  Salesforce/propriétaire  du  magazine  Time)  dit  qu’il
« tourne la page » sur sa relation précaire antécédente avec Trump. Précédemment,
Benioff  a  soutenu  la  course  présidentielle  d’Hillary  Clinton  contre  Trump  et
favorisait ses augmentations salées de taxe pour ses politiques progressistes à San
Francisco. Depuis l’élection de Trump, Benioff a lancé sa déclaration flamboyante :
« Il est maintenant clair que Trump va réformer le gouvernement et le pays comme
un raider d’entreprise engagé dans la main mise hostile d’une compagnie inefficace,
en faisant d’énormes réformes et en changeant les gens, en réduisant les coûts
radicalement et en infusant de nouvelles technologies. » Cela était tellement en
dehors du caractère de Benioff que ses partisans sur les médias sociaux pensèrent
que le compte de Benioff avait été piraté. Mais qu’en sait-on, le propriétaire du
magazine Time vient de nommer Trump sa « Personnalité de l’année » pour 2024. La
bague est baisée.

Sundar Pichaï : (PDG de Google) au moment d’écrire cet article, a une rencontre



planifiée pour bientôt  avec Trump. À juste titre,  Trump a accusé le  moteur de
recherche de Google d’être « truqué » dans le but de cacher la couverture positive
envers Trump. Est-ce que le pèlerinage de Pichaï a quelque chose à voir avec la
poursuite antitrust  actuellement en suspens contre Google ou d’autres questions
réglementaires ? On doit  se demander ce que Pichaï  va offrir  à Trump comme
hommage digne d’acceptation.

Quelques autres chefs médiévaux s’envolant vers Mar-a-Lago : Albert Bourla, PDG
de Pfizer ; David Ricks, PDG d’Eli Lilly ; Steve Ubl, de Recherches et Manufacturiers
Pharmaceutiques (PhRMA) vont rencontrer la personne désignée comme Secrétaire
à la Santé et aux Services Humanitaires,  Robert F.  Kennedy Jr.,  et  se plier au
nouveau chef  Trump pour obtenir  ses  faveurs.  Nul  besoin de deviner  ce  qu’ils
veulent.

Qui y a-t-il d’autres ? Bien sûr, les leaders du monde ont offert leurs félicitations et
leur  coopération  à  Trump,  mais  quelques  leaders  se  sont  empressés  de  faire
quelques milliers de kilomètres pour chercher audience personnelle avec sa majesté,
dont un Président Volodymyr Zelensky frappé de panique et le Premier Ministre
canadien menacé de tarifs douaniers, Justin Trudeau.

Trump  ne  fait-il  simplement  que  remplir  des  formalités  pour  faire  une  cour
respectueuse ou est-ce que les allégeances à Trump seront achetées et vendues
comme du bétail ? Trump va-t-il vraiment vider le marais, cette fois-ci ? 2025 et les
trois ans qui vont suivre seront des plus intéressants.

La psychose postélectorale explose
– La fusion américaine a débuté
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Par Jerry Barrett

« Il  n’y a point de crainte dans la charité,  mais la parfaite charité bannit  la
crainte ; car la crainte cause de la peine ; or celui qui craint, n’est pas accompli
dans la charité. »

1 Jean 4:18

« Que si notre Evangile est encore voilé, il ne l’est que pour ceux qui périssent.
Desquels  le  Dieu  de  ce  siècle  a  aveuglé  les  entendements,  c’est-à-dire,  des
incrédules, afin que la lumière de l’Evangile de la gloire de Christ, lequel est
l’image de Dieu, ne leur resplendît point. »

2 Corinthiens 4:3-4

On  a  beaucoup  parlé  de  la  manière  de  penser  de  ceux  qui  se  qualifient  de
progressistes. On ne peut catégoriser aucun d’entre eux de normal ou de sain. L’on
peut attribuer ce dérangement aux « institutions d’enseignement supérieur » et aux
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imbécilités émanant des médias contrôlés.

Ces opérations psychologiques furent déclenchées de façon collective durant les
années 1960 et se sont graduellement étendues au fil des décennies qui ont suivi. Le
marxisme culturel a atteint des niveaux pandémiques et notre pays n’est pas ce qu’il
y a de mieux à cet effet.

La venue des médias sociaux a engendré la propagation de la folie à travers le
monde. L’élection – certains diront l’élévation – de Donald Trump à un second terme
à la Maison Blanche a provoqué une multitude de progressistes. Des experts des
médias contrôlés ont fomenté la colère, le dégoût et carrément la violence contre
ceux qui le soutiennent.

Plein déploiement de polémique déséquilibrée

Dans les jours, les semaines et les mois conduisant à l’élection de novembre, un
grand nombre de posts sur Tik Tok, Facebook, X (anciennement Twitter), Instagram
et d’autres plateformes ont contribué à répandre le vitriole. Même si les événements
étaient rapportés sur les médias alternatifs, il n’y avait à peu près aucun autre post-
script ailleurs.

L’Amérique était jadis un pays qui se flattait de ses discours et de ses débats. Il y
avait du civisme même au cours des échanges les plus passionnés. Ce phénomène
s’est  éteint,  et  il  est  à  douter  qu’il  ne  revienne  jamais.  Chose  ironique,  cette
psychose se montre premièrement chez ceux qui  proclament être des penseurs
progressistes promouvant l’idéologie d’inclusion.

Centres d’endoctrinement à portée de main

Des  membres  du  monde  universitaire  –  qu’ils  soient  des  administrateurs,  des
conseillers ou des enseignants – ont l’espace libre quant à leur idéologie. Cette
arène se peuple d’une vaste majorité de démocrates à tendance gauchiste. Sachant
cela, il ne devrait pas nous surprendre que ces « formateurs de jeunes esprits »
aient réagi comme ils l’ont fait suite au résultat des élections.

En Ohio, une enseignante d’école supérieure a été suspendue après enquête suite à
une vidéo qu’elle a mise en ligne. Dans cette diatribe, elle veut que les hommes



blancs qui  ont voté bleu le fassent savoir  aux autres pour qu’ils  se sentent en
sécurité. De toute évidence, si vous avez une pigmentation plus foncée, elle sait que
vous avez voté bleu. Elle semble donc menacer les hommes qui ont voté pour Trump.

En Californie, un enseignant d’histoire d’une école supérieure a été filmé en train de
lancer  une  tirade  pleine  de  profanations  contre  Donald  Trump en  face  de  ses
étudiants. Il a mis la perte de Kamala sur le dos des « femmes blanches et des
hommes latinos qui souhaiteraient être blancs ». De même, cet « éducateur » a été
placé en congé administratif.

À l’Université de l’Oregon, un administrateur a posté sa diatribe sur les médias
sociaux, déclarant : « Je me fiche que vous soyez de ma famille, je me fiche que vous
soyez mon ami … Vous pouvez

Un  administrateur  de
l’Université  de  l’Oregon,
Leonard  Serrato,  a  été
mis  en congé après  une
tirade  arrosée  de  jurons
disant  ce  qu’ils  devaient
faire à ses amis et  à sa
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famille qui ont voté pour
Donald Trump.

littéralement aller vous faire [f…] si vous avez voté pour Donald Trump. J’espère que
vous allez vous jeter en bas d’un pont. » Tel que ce fut le cas pour les éducateurs
précédents, il a été placé en congé administratif.

Combien de gens ont entendu des reportages sur cette aliénation mentale dans les
sources de nouvelles nationales et locales ? Je présume que très peu d’incidents
comme  ceux-ci  ont  fait  la  une.  En  outre,  êtes-vous  choqué  de  voir  que  ce
déploiement  manifeste  de  haine  émane  d’un  parti  politique  qui  déteste  le
christianisme  ?

Foggy Bottom tient des sessions de cris

Anthony Blinken, Secrétaire d’État, a inondé son département de flagorneurs qui ont
poussé la  diversité,  l’équité et  l’inclusion.  Avec la  défaite de Kamala Harris,  le
Département  d’État  a  organisé  une  session  thérapeutique  à  l’interne  pour  les
employés. Selon le Washington Free Beacon, une source a révélé à son reporter :
« la rencontre était une session de cris en rapport avec la victoire de Trump ».

Le  Washington  Free  Beacon a
rapporté  que  le  Département
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d’État, sous Anthony Blinken, a
tenu  une  session  de  cris  à
propos de la défaite de Kamala
Harris

Un autre fonctionnaire  a  dit  au Free Beacon,  «  Pendant  quatre  ans,  on a  mis
l’emphase sur  les  sentiments  des  gens,  souvent  avec  la  ferveur  collégiale  d’un
campus, plutôt que le travail pour faire avancer les intérêts de l’Amérique. » En mai
2023, le Département d’État tint une session thérapeutique en rapport avec un
pépin dans le système de courriels qui utilisait des pronoms inappropriés.

La FEMA dénoncée

Suite à la destruction entraînée par les ouragans Helen et Milton, le régime Biden
attendit des jours avant de déployer les travailleurs humanitaires de la FEMA. Dans
un communiqué complètement méprisant d’un superviseur de la FEMA, on ordonna
aux travailleurs de contourner les maisons qui  affichaient des pancartes et  des
drapeaux promouvant Donald Trump.

Le  Daily  Wire  reçut  la  correspondance  interne  d’un  sonneur  d’alerte  qui  fut
confirmée par de multiples employés fédéraux. Marn’i  Washington, le leader de
l’équipe de l’Assistance aux Survivants de Désastres pour le Comté Highland de la
Floride, donna instruction, verbalement et dans un groupe de bavardage en ligne,
« d’éviter les maisons faisant de la publicité pour Trump ». On sauta environ une
vingtaine  de  maisons  de  la  fin  octobre  à  novembre.  Selon  le  Daily  Wire,  des
travailleurs ont écrit dans le système de messagerie du gouvernement : « Trump n’a
pas signé d’entrée pour le leadership. »

Le représentant Greg Steube de la Floride a déclaré que « Il y aurait des messages
textes de Washington, D.C., aux superviseurs les conseillant et les dirigeant à faire
cela. Donc, quelqu’un au sommet de la FEMA conseillait les gens sur le terrain de
faire cela. Le Comité de Surveillance doit aller au fond de cette affaire. »

Le manque de compassion envers un concitoyen, particulièrement celui qui paie
votre  salaire,  est  répréhensible.  Malheureusement,  c’est  le  cas  de  ceux  qui
proclament être progressistes, divers et inclusifs. Dans Jean 1 4:7-8, nous lisons :



« Mes bien-aimés, aimons-nous l’un l’autre ; car la charité est de Dieu ; et quiconque
aime son prochain est  né de Dieu,  et  connaît  Dieu.  Celui  qui  n’aime point son
prochain, n’a point connu Dieu ; car Dieu est charité. »

Les médias contrôlés ne reviendront pas sur leur position

Joy Reid d’MSNBC est remplie de haine et de rage envers ceux qui ne voient pas le
monde à travers son prisme.  Elle  a  vomi des commentaires haineux contre les
femmes blanches, les hommes latinos et tous ceux qui ont voté pour Donald Trump.

Avec les fêtes qui pointent à l’horizon, Reid et un invité ont conseillé à tous les
démoncrates d’éviter les membres de leur parenté qui ont soutenu Trump. Chose
ironique, un indicateur principal de comportement sectaire est d’isoler du reste de la
famille quelqu’un qui supporte un parti en particulier, une personne ou une série
d’idées.

Les célébrités quittent ?

Durant  la  période préparatoire  aux élections,  un certain  nombre du gratin  des
célébrités a posté sur les plateformes des médias sociaux que si Trump était élu, ils
quitteraient le pays. Si la mémoire ne nous fait pas défaut, ne dirent-ils pas la même
chose en 2016 ?

Un  récent  sondage  rapporte  que  cinquante-quatre  pourcent  des  démocrates
réévaluent  leur  avenir.  Cinq  pourcent  déclarent  qu’ils  vont  définitivement
déménager  de  l’Amérique,  tandis  qu’un  autre  cinq  pourcent  dit  qu’ils  vont
probablement le faire.  Les destinations principales du sondage sont : le Canada, le
Royaume-Uni et le Mexique.

Accepter la réalité

Nous savons que ce monde est fracturé. Satan et ses sbires usent frénétiquement de
toutes les tentations pour voler des âmes à Jésus. Nos leaders sont corrompus. Le
cœur d’un grand nombre est souillé. C’est la réalité.

Grande est la tentation d’altérer la réalité. Beaucoup de gens vont implanter de
folles théories pour éviter leurs responsabilités. Même si les circonstances semblent



insupportables, c’est le temps de renforcer votre foi en Christ.

« Je puis toutes choses en Christ qui me fortifie » (Philippiens 4:13).

En  acceptant  la  réalité,  l’on  reconnaît  et  l’on  accueille  l’inconnu.  La  vraie  foi
accueillera Dieu au milieu de ce malaise.

« Le jour auquel je craindrai je me confierai en toi. Je louerai en Dieu sa parole, je
me confie en Dieu, je ne craindrai rien ; que me fera la chair ? » (Psaume 56:3-4).

Nous ne pouvons pas résister à ce qui est réel. Accepter la réalité amène l’espoir et
la sagesse. En ouvrant nos cœurs à l’amour de Dieu, nous porterons Ses fruits.

Par Sandra Myers

Se débarrasser de la nouvelle vague
de domestication

 

Une nouvelle vague de domestication – il s’agissait de la plus grosse part d’un
titre d’article que j’ai récemment lu dans le magazine The Atlantic, sous l’entête
scientifique. Ce qu’il y a, c’est qu’il parlait de chiens.

Comme amoureuse des chiens, j’étais intriguée et je lus l’article. Ce qu’il y avait de
drôle à propos de cet article, c’est que plus je le lisais, plus il décrivait « la nouvelle
vague de domestication des chiens », et plus je pensais y voir une similarité à ce qui
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est appliqué aux Américains – une nouvelle vague de domestication.

Certains des points les plus marquants de l’article débattaient de ce que les chiens
tiennent une place de valeur à cause des travaux qu’ils effectuent – leur dessein : la
chasse, le gardiennage, la surveillance, le rassemblement du troupeau, etc.

Il n’y a pas si longtemps, les chiens, bien que grandement aimés, était, eh bien, des
chiens. Il n’y a maintenant plus de travaux pour la moyenne des chiens, seulement
des vêtements canins – y compris de grandes marques – ce qui inclus des pyjamas,
des bijoux, des costumes d’Halloween et plus encore ; nous avons également la
journée du soin des chiens, des cimetières formels pour les animaux domestiques,
des menus spéciaux pour les chiens au restaurant.

L’article  poursuivait  en  disant  qu’en  une  seule  génération,  leur  vie  avait
complètement changé. L’urbanisation s’accroissant, les enfants (l’article mentionne
les enfants) et les chiens n’ont plus d’endroit sauvage spacieux où vagabonder. Avec
cette adaptation aux demeures urbaines sédentaires, nous serons plus à même de
les voir sommeiller paresseusement sous les bureaux, toujours tranquilles, pendant
que les  «  parents  »  travaillent  à  la  maison.  À  la  suite  de  quoi,  peut-être  une
promenade arrangée dans le parc canin suivi d’une traite de tasse à chiot chez rien
de moins que Starbucks !



Chignon de chien vs chignon d’homme… dans la nouvelle vague de
domestication, qui le porte le mieux ?

Chignons d’hommes et les métrosexuels

Mais je  m’égare.  Le point  de cette discussion de l’article de The Atlantic  était
réellement la nouvelle vague de « domestication » – de l’ensemble des Américains.
De manière presqu’aussi abrupte que chez les chiens, la résolution a été abaissée et
déformée chez  les  individus.  Abandonnées  sont  les  choses  que je  prenais  pour
acquise au fur et à mesure que je grandissais : le sentiment d’accomplir quelque
chose d’aussi simple que d’obtenir son permis de conduire à l’âge de 16 ans et
d’avoir de l’argent de côté d’un emploi pour acheter une voiture usagée ; avancer
dans une carrière ; avoir son propre endroit ; et créer une vie, une famille et un
foyer pour soi-même.

Les Américains sont en train d’accepter rapidement la nouvelle et abrupte vague de
domestication orchestrée. La campagne pour faire habiter les Américains dans des
villes 15-minutes sans voiture crée particulièrement une mentalité de style de vie
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souvent sédentaire au niveau physique.  Nous vivons maintenant une époque de
chignons d’hommes et de salles de cris.

Les enfants dont les parents les ont gâtés sans penser avec « tout ce qu’ils n’ont
jamais eu » et veulent « être leurs amis » créent une nouvelle génération châtrée.
Envolée leur capacité à penser, à résoudre un problème, le sentiment d’avoir un
objectif, leur responsabilité, leur valeur propre, leur motivation à faire leur propre
chemin dans le monde. Cet instinct étant parti, de nombreux enfants adultes vivent
encore dans le foyer familial ou y retournent sans avoir de plan pour quitter ou faire
leur propre chemin.

Cette victoire électorale rallumera-t-elle les valeurs traditionnelles ?

En  seulement  quatre  ans,  le  rythme  de  cette  neutralisation  s’est  accéléré
rapidement. Durant le terme de Biden à son poste, ses maîtres marionnettistes ont
définancé la police, se sont amollis ridiculement devant le crime, ont propulsé la
déviance sexuelle à l’avant-scène, ont dévalué l’enseignement collégial en tentant de
le donner gratuitement, ont amené un paquet d’immigrants pour déstabiliser les
villes et ont mis massivement sous contrat nos arrière-petits-enfants en donnant
gratuitement de l’argent aux pays étrangers.

Ce bouleversement culturel souvent violent et fait devant notre face a, semble-t-il,
relégué de nombreux chrétiens et autres conservateurs dans l’ombre – neutralisant
presque un bon nombre d’entre eux et cherchant à les rendre impuissants. Bien sûr,
il y en a qui ne se sont pas laissés intimider pendant ces quatre dernières années. À
eux, je leur dis Bravo !

Est-ce que la dynamique de la victoire électorale de Donald Trump va revigorer ceux
qui se sont lassés ? Je prie pour cela. Peut-être peut-on redresser la barre et que
l’Amérique va redevenir à nouveau un leader respecté du monde libre.

Mais chose plus importante, est-ce que la levée des bottes libérales de sur nos cous
va contribuer à raviver le feu d’un renouveau pour Jésus en Amérique ? Je prie aussi
pour cela.

Je ne me fais pas d’illusions à propos de Donald Trump. Je sais à quels maîtres



terrestres  il  est  redevable.  Mais  est-ce  que  la  tentative  d’assassinat  et  la
préservation évidente de sa vie le garderont sur une voie plus divine ? Je prie encore
pour cela aussi.

« Quand les justes sont avancés,  le peuple se réjouit  ;  mais quand le méchant
domine, le peuple gémit » (Proverbes 29:2).

Contrôle  de  la  température,
contrôle du monde

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Novembre 2024

Par Jerry Barrett

« Cela va permettre aux hommes de déterminer la couche de nuages du monde et,
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finalement, de contrôler la température. Celui qui contrôle la température peut
contrôler le monde. »

Vice-président Lyndon B. Johnson

Début d’allocution, en 1962, à l’Université Southwest de l’État du Texas

Les ouragans Helene et Milton ont piqué l’intérêt des Américains au sujet de la
température, à savoir si ces deux tempêtes avaient été créées et contrôlées par
notre  Gouvernement  Fédéral.   L’on  étudie  depuis  longtemps  le  contrôle  de  la
température dans les universités, chez les scientistes et dans les gouvernements de
par le monde.

Le Vice-président Johnson aborda le sujet dans son début d’allocution aux étudiants
de son alma mater à San Marcos, au Texas, en 1962. Mais les recherches sur le
contrôle  de  la  température  précèdent  son  discours.  En  1933,  le  météorologue
suédois Tor Bergeron et le physicien allemand Walter Findelsen collaborèrent dans
la théorie que les nuages se précipiteraient s’ils contenaient le bon mélange de
cristal de glace et de gouttelettes d’eau surgelées.

En 1946, les scientistes de la General Electric, Irving Langmuir et Vincent Schaefer,
modifièrent les nuages en y « semant » des pastilles de glace sèche. L’armée des
États-Unis soutint les recherches dans ce domaine de 1947 à 1952.

Dans l’Année Fiscale 1966, toutes les diverses agences gouvernementales ayant
pour  tâche  la  recherche  du  contrôle  et  de  la  modification  de  la  température
possédaient  un  budget  d’environ  7,2  millions  $  (Rapport  de  la  COMMISSION
SPÉCIALE  SUR  LA  MODIFICATION  DE  LA  TEMPÉRATURE,  FONDATION
NATIONALE  DE  LA  SCIENCE,  20  décembre  1965).

La température comme arme de guerre

La modification de la température fut une arme scientifique complexe que l’armée
américaine expérimenta au Vietnam du Nord, au Vietnam du Sud et au Laos de 1967
à 1972. Le Pentagone dépensa un total de 21,3 millions $ en effectuant 2 602 sorties
aériennes de provocation de la pluie au-dessus de l’Indochine entre 1967 et 1972.



Le programme servait à déterminer si l’accroissement des chutes de pluie pouvait
ramollir les routes, causer des glissements de terrain et perturber les traversées de
rivière. Le Projet Blue Line se concentra sur le Vietnam et impliquait la Corporation
RAND,  l’Université  de  l’Illinois,  Yale,  les  Associés  de  Recherche  Nucléaire,  les
Systèmes de Science et de Logiciels et TRW Inc. (URPE & Mark Looney, Science
pour le peuple, Vol. 7, No. 2, mars 1975, pp. 22-26 et 40).

Lors d’auditions du Sénat américain, le 25 janvier 1974, le Dr Gordon J.F. McDonald
a dit ceci :

« À mesure que s’intensifie la compétition économique entre de nombreux pays
défavorisés, il pourrait être à l’avantage d’un pays de s’assurer pour lui-même un
environnement naturel paisible et un environnement perturbé pour ses compétiteurs
… Pareil secret de guerre ne doit jamais être déclaré ou connu des populations
affectées … Les années de sécheresse ou de tempêtes pourraient être attribuées à
une nature désagréable. »

Les chemtrails nous empoisonnent

La Géo-ingénierie Aérosol Stratosphérique – les chemtrails  – se retrouve un peu
partout autour du monde depuis un certain nombre d’années. Ce que nous voyons,
c’est une épaisse ligne blanche



Même  cet  article  libéral  admet  directement
l’imprévisibilité de la géo-ingénierie et du contrôle
de la température, son potentiel de désastres et ce
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qui  pourrait  arriver  si  placé  entre  de  mauvaises
mains.

qui flotte dans le ciel pendant quelques heures. Ces chemtrails sont vaporisés en
haute atmosphère, puis se répandent pour former ce qui nous semble des nuages.
Les particules de ces aérosols tombent ensuite sur le sol où elles entrent dans notre
terre et dans notre eau, et peuvent également être inhalées.

Dans  le  Comté  Shasta,  en  Californie,  des  biologistes  remarquèrent  le  nombre
d’arbres mourants, l’herbe qui ne pousse pas et de nombreux agriculteurs ayant de
la difficulté à faire pousser leurs produits sur leurs fermes. La communauté testa le
sol  et les résultats furent choquants !  On trouva de l’aluminium, du baryum et
d’autres éléments à un taux des milliers de fois plus élevé que les limites normales.

Le biologiste de la vie sauvage à la retraite, Francis Mangels, rapporta le rapide
déclin du poisson dans les rivières et les courants d’eau du nord de la Californie.
Selon l’Administration Atmosphérique Nationale Océanique, le flux de saumon, jadis
en abondance dans cette région, a décliné de 769 868 en 2002 à 39 530 en 2009.
C’est un déclin de plus de 90 pourcents !

En 2008, des citoyens des Comtés de Siskiyou et de Shasta soumirent des résultats
de tests d’eau aux fonctionnaires de leur ville et de leur comté. Ces tests venaient
d’échantillons de mottes de neige, de pluie et de bassins d’eau pris dans les deux
comtés. Basic Labs, un laboratoire certifié par l’état, à Redding, exécuta les tests.
Des trois douzaines de tests soumis, tous démontrèrent des niveaux approchant ou
surpassant les limites de contamination maximum d’aluminium dans l’eau potable de
l’État de la Californie. Les mottes de neige échantillonnées du Ski Bowl, sur le Mont
Shasta,  attestèrent  un  niveau  d’aluminium  61  fois  supérieur  au  maximum  de
contamination.

Sofia Smallstorm débuta un bulletin informel abordant la menace d’empoisonnement
autant par le haut que par l’intérieur. Son premier bulletin, appelé Avatar Update,
déclarait : « Fait : À cause des niveaux élevés de métaux lourds (aluminium, baryum,
strontium, titane) trouvés dans notre eau potable, le sol et les airs, notre monde
naturel se meurt. »



La vérité peut être dangereuse

Lors d’une entrevue récente, Dane Wigington, de www.geoengineeringwatch.org,
révéla un ordre bâillon controversé affectant les météorologues de par tout le pays.
Dane demanda : « Nous avons un ordre bâillon fédéral illégal sur tous le service
national de la température et tous les employés de la NOAA … Pourquoi aurions-
nous donc un ordre bâillon sur ces agences leur interdisant de discuter de quelques
opérations des agences que ce soit ? »

Avec la  prolifération des  médias  sociaux,  beaucoup d’utilisateurs  ont  posté  des
réflexions allant des questions inoffensives au sujet de la légitimité des bulletins
météorologiques au terne soutien et aux efforts de secours de la FEMA. On les
rapporte  rapidement  comme  de  la  désinformation  et  nuisibles  à  la  psyché
américaine.

Quoi  que les  soi-disant  «  fact-checkers  »  et  autres  alarmistes  soient  rapides  à
déclarer que ces tornades sont le produit du changement climatique, ils sont encore
plus vite à écarter tout soupçon de modification de la température employèe à
« diriger » ces tempêtes destructives. Même la membre du Congrès Marjorie Taylor-
Greene a posté sur X : « Oui, ils peuvent contrôler la température. »

Le  résident  Biden  fut  convoqué  de  son  sous-sol  à  émettre  une  déclaration
condamnant ces tentatives de désinformation. Biden a dit : « Dans les dernières
quelques semaines, on a fait une promotion imprudente, irresponsable et incessante
de désinformation et de mensonges flagrants … L’ancien Président Trump a dirigé
l’attaque de mensonges … Maintenant, les proclamations se font plus bizarres. La
membre du Congrès Marjorie Taylor-Greene … dit aujourd’hui que le gouvernement
fédéral contrôle littéralement la température … Cela dépasse le ridicule. »

En se basant sur la montagne de rapports publiés par notre gouvernement fédéral,
nous  savons  qu’il  y  a  eu  des  recherches  et  des  expériences  pour  contrôler  la
température. Les ouragans Helene et Milton ne sont pas les premiers à soulever des
doutes chez les citoyens en ce qui a trait à la « direction » des tempêtes.

Vous rappelez-vous l’ouragan Harvey et de la manière qu’il semblait stationner au-
dessus d’Houston,  au Texas,  en 2017 ? De même, l’ouragan Katrina dévasta la
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Nouvelle-Orléans, en Louisiane, en 2005. Ces tempêtes causèrent à elles deux plus
de 120 milliards $ de dommages. Lors de chacun de ces événements, de nombreux
individus soulevèrent publiquement la question à savoir si ces tempêtes avaient été
manipulées à dessein pour dénuder la terre là où elles se trouvèrent.

Théorie de la conspiration ? À vous de décider

L’élection présidentielle 2024 se dessine et la candidate démocrate, Kamala Harris,
s’est fait battre à plates coutures dans son débat avec Donald Trump. De même, son
candidat à la vice-présidence, Tim Walz, avait l’air d’un chevreuil sous la lumière des
phares quand il a récemment débattu avec JD Vance.

Ces tempêtes auraient-elles pu avoir été dirigées vers des districts électoraux qui
votent  majoritairement  en  faveur  de  Donald  Trump  ?  Est-ce  que  les  effets
consécutifs  à  ces  tempêtes  limiteront  l’enregistrement  des  électeurs  en  les
empêchant d’aller aux bureaux de scrutin en novembre ? Il y a un grand nombre de
membres des médias alternatifs qui posent ouvertement ces questions.

Dans Proverbes 12:22, nous lisons : « Les fausses lèvres sont une abomination à
l’Eternel », et l’apôtre Paul a écrit, dans Romains 1:18 : « Car la colère de Dieu se
révèle pleinement du Ciel sur toute impiété et injustice des hommes qui retiennent
injustement la vérité captive. »

Les experts des médias contrôlés font vite pour nier toute mention de modification
de  la  température  en  la  qualifiant  de  désinformation,  tout  en  déclarant
simultanément  que  ces  tempêtes  sont  le  résultat  du  changement  climatique.
Éventuellement, la vérité sera révélée.

Par Sandra Myers
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Alerte préventive : les lampes
pleines et les mèches bien taillées

« Par la foi Noé ayant été divinement averti des choses qui ne se voyaient point
encore, craignit, et bâtit l’Arche pour la conservation de sa famille, et par cette
Arche il condamna le monde, et fut fait héritier de la justice qui est selon la foi. »

Hébreux 11:7

Des ouragans, des blizzards, des tornades, des tremblements de terre, des incendies,
une économie défaillante, des interruptions de chaînes d’alimentation, des pannes
du réseau électrique, des arrestations civiles et plus encore – ces dernières années,
il  y a eu une résurgence significative d’événements et il  n’y a pas de signe de
diminution. Si vous attendez d’avoir un besoin, il est déjà trop tard – demandez à
Noé, à Joseph, ainsi  qu’aux dix vierges,  dont cinq étaient préparées et cinq ne
l’étaient pas. Devriez-vous être un « préparé » ?

Plusieurs personnes ont vendu leur maison, ont déménagé dans des endroits reculés,
ont empilé la nourriture, font maintenant pousser leurs propres produits,  vivent
comme des « pionniers » et se débattent pour être aussi indépendants du système
que possible. L’idée a certainement une belle allure, puisque je suis sûre que nous
serions  bien  mieux  si  nous  éliminions  un  certain  nombre  de  nos  distractions
modernes  et  que  nous  apprenions  à  vivre  de  manière  plus  simple.  Mais,
honnêtement,  je  ne  me  sens  pas  conduite  dans  cette  direction.

Les événements récents et les possibilités prochaines

Je n’entrerai pas dans les aspects vilains des tragédies les plus récentes. Le but de
cet  article  est  de  réfléchir  sur  ce  que  vous  pouvez  faire  pour  atténuer  la
récupération du désastre. Vous devez appliquer votre préparation à votre propre
endroit  spécifique et  aux événements  particuliers  à  votre  région.  Lorsque nous
regardons les deux plus récents ouragans et examinons ce qui a marché et ce qui n’a
pas marché, la prévoyance peut nous aider à passer au travers et la confiance en
Jésus prendra soin du reste.



Qu’est-ce qui n’a pas marché ?

Les services électriques, de l’Internet et des téléphones cellulaires n’existaient plus.
Malgré toute l’eau qui est tombée du ciel, l’eau potable devait être amenée par
camions, sauf que de nombreuses

routes, grosses et petites, furent complètement emportées, ou couvertes d’arbres,
ou de coulées de boue.

Même en leur donnant le bénéfice du doute, la FEMA et la Croix Rouge (une agence
quasi gouvernementale, mais avec moins de responsabilité) sont encore une faillite
grotesque. Pourquoi ? À cause de la structure bureaucratique, démesurée et très
lente de toute agence gouvernementale. Puis, lorsque, finalement, ils arrivent, ils
tentent de revendiquer toute autorité et tous les autres qui sont là depuis le début
sont supposés acquiescer et se mettre en ligne devant la monstrueuse agence pour
qu’elle leur dise comment faire les choses qu’ils font déjà. On a ordonné à beaucoup
de gens de cesser leurs efforts de soulagement.

Un exemple regardant la structure démesurée de la FEMA : celle-ci a récemment
émis un nouveau guide, Atteindre un Rétablissement Équitable, déclarant : « Le but
du Guide de l’Équité est d’aider les fonctionnaires et les leaders locaux à incorporer
la diversité, l’équité, l’inclusion et l’accessibilité (DÉIA) dans leur travail de gérance
du rétablissement post-désastre. » Le Guide d’Équité fournit des étapes recevables
et  comprend  des  listes  de  contrôle,  des  études  de  cas  et  des  exemples  de
communauté sur la façon d’incorporer l’équité tout au long du processus de gérance
du rétablissement et la manière de travailler à atteindre des résultats équitables. Eh
oui, le DEI a rejoint aussi la FEMA.

Qu’est-ce qui a marché ?



Bande  de  mules  se  dirigeant  vers  des  régions
désespérées et difficiles à atteindre.

Communauté : Des voisins proches et des volontaires ont immédiatement amené des
approvisionnements, de l’équipement et davantage. Des moyens d’enlever ou de
contourner les obstructions – par de l’équipement lourd ou des bandes de mules –
leur permit d’arriver et de commencer le travail. Des hélicoptères et des avions
privés  dont  les  pilotes  utilisaient  leur  argent  et  leur  temps  pour  larguer
l’approvisionnement. Tout cela était en place avant que n’arrive la FEMA et bien
avant les opérations de photos politiques.

Communications radio – CB, GMRS et radio amateur sont indispensables. J’ai suivi
une radio amateure sur Internet dans le comté de Rutherford, en Caroline du Nord,
qui  devint  un  centre  d’opération  logistique  direct  pour  les  besoins  tels  que  la
nourriture et la distribution d’eau dans les régions ; les besoins médicaux ; les abris ;
les secours ;  les rapports de bien-être ;  la  mise à jour du trafic concernant la
fermeture de routes ; le besoin d’équipement.

Quoi d’autre a bien marché ? Des générateurs à essence ; des scies à chaîne à
essence ; des réserves de nourriture et d’eau ; et de l’argent comptant. Même quand
les  magasins  recommencèrent  à  ouvrir,  si  les  services  d’électricité  et/ou  de
téléphones cellulaires manquaient encore, il n’y avait pas moyen de procéder par
cartes de crédit.

Appliquer ces leçons
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Se préparer peut sembler accablant. Mais si nous prenons une approche rationnelle,
nous réalisons que le but d’une préparation est de survivre à une situation critique,
tout comme de mieux se rétablir des interruptions majeures de la vie lorsqu’elles
surviennent. Concentrons-nous sur les choses qui importent le plus et rappelons-
nous que plus c’est simple, mieux c’est.

Sachez comment sortir de votre maison, du voisinage et de votre région1.
locale si vous avez besoin d’évacuer pour quelque raison que ce soit. Sachez
comment fermer les commodités de votre maison telles que le gaz, l’eau et
l’électricité si nécessaire. Certaines personnes recommandent des sacs de
sauvetage prêts à emporter avec de l’eau, des pastilles de purification d’eau,
de la nourriture, de la protection personnelle,  de l’argent comptant, des
produits  hygiéniques,  des chargeurs et  des câbles,  et  des vêtements de
rechange.
Réunissez et gardez ensemble des papiers importants pour une sortie hâtive.2.
Vous voudrez avoir un disque répertoire avec des photos de vos papiers
personnels et d’autres informations importantes.
Connaissez cotre communauté. Les églises, les centres communautaires, les3.
stations de pompiers, et certains magasins sont des lieux de rassemblement
pour des ressources et de l’information.
Pour les familles,  ayez un plan de communication de réserve.  Comment4.
communiquerez-vous  avec  des  membres  de  la  famille  si  les  téléphones
cellulaires  ne  fonctionnent  pas  ?  Ayez  un  endroit  désigné  pour  vous
rencontrer,  si  possible.  Ou entendez-vous  sur  un  endroit  où  laisser  des
messages, même si c’est chez votre tante Suzie (dans une autre région) ou
sur un site de média social.
Prenez  en  considération  des  besoins  spéciaux  pour  vous-mêmes,  vos5.
animaux de compagnie, les nouveau-nés, les personnes âgées, ainsi que les
individus ayant des infirmités ou sous médication.
Préparation juste en temps : Si je sais qu’un événement s’en vient, comme6.
un  ouragan  ou  une  tempête  de  glace,  je  vais  m’assurer  que  tous  mes
appareils  électroniques  sont  chargés  d’avance  et  que  mes  radios,  mes
torches  électriques  ou  mes  chandelles,  et  mes  approvisionnements  sont
prêts. Avant notre tempête de glace de 2021, je remplis mon bain d’eau pour



la chasse d’eau de la toilette. J’avais des bûches de bois dans le garage pour
le foyer.
Pour se mettre à l’abri à la maison : Certaines personnes possèdent des7.
générateurs. Pas moi.  Plusieurs personnes ont des besoins médicaux qui
peuvent nécessiter un générateur. La nourriture : Rappelez-vous que notre
épicerie locale typique ne possède que deux jours de produits alimentaires à
n’importe quel moment. Vous pourriez penser que je vais vous dire d’acheter
de  la  nourriture  déshydratée  ou  surgelée.  Non  pas.  Gardez  les  choses
simples et abordables ; vous pouvez acheter un surplus de nourriture prête à
manger  et  qui  requiert  peu  ou  pas  de  préparation  tels  que  le  beurre
d’arachide, la viande en conserve, les soupes, les ragoûts ou les pâtes en
conserve, les haricots en conserve, les barres protéinées. Peu importe ce que
vous achetez, ce devrait faire partie de votre diète normale pour que vous
puissiez faire la rotation de nourriture sur votre étagère en éliminant les
produits alimentaires potentiellement expirés et le gaspillage. L’eau – au
moins quatre litres par adulte par jour.
Faites la connaissance de vos voisins dans les périodes sans urgence. Soyez8.
au  courant  des  talents  et  des  spécialités  de  vos  voisins  (mécanicien,
électricien, docteur, infirmière, plombier, ouvrier, etc.) et partagez aussi les
vôtres. Il est bien de se soutenir les uns les autres.

Se préparer à essuyer ces événements ne nous décharge pas de notre confiance en
Dieu pour passer au travers. Vous voyez plutôt à la sûreté et à la sécurité de votre
famille par les moyens et la direction que Dieu vous a donnés.

Ce qu’il y a de plus important dans la préparation

Notre Sainte Bible nous donne des exemples et des avertissements au sujet de
diverses situations : des déluges, des famines, des guerres, de la pestilence, des
tremblements de terre, des feux provenant du ciel, des secousses des cieux et de la
terre, et j’en passe. À travers tout cela, nous désirons sauver nos familles et être des
survivants.

Finalement, le pire de tous les désastres,  c’est la séparation d’avec Dieu. Nous
pouvons nous préparer à cela aussi. Jésus est notre Salut. Nous devons conserver
nos lampes pleines et nos mèches bien taillées, nous tenir en alerte et toujours



surveiller. Ce n’est pas une activité inactive, nous devons préserver nos cœurs en
rejetant les pièges du monde (qui semblent parfois spirituels), nous rapprocher de
Lui  par  la  prière,  l’étude  et  la  méditation  sur  Sa  Sainte  Parole,  en  vivant
extérieurement notre relation personnelle et en mettant toute l’armure de Dieu.

Se  dresser  avec  FORCE  devant
l’adversité

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Octobre 2024

Par Jerry Barrett

« Confie-toi de tout ton cœur en l’Eternel, et ne t’appuie point sur ta prudence.
Considère-le en toutes tes voies, et il dirigera tes sentiers. Ne sois point sage à tes
yeux ; crains l’Eternel, et détourne-toi du mal. »

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/se-dresser-avec-force-devant-ladversite/
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Proverbes 3:5-7

 

« Lui qui n’a point épargné son propre Fils, mais qui l’a livré pour nous tous,
comment ne nous donnera-t-il point aussi toutes choses avec lui ? Qui intentera
accusation contre les élus de Dieu ? Dieu est celui qui justifie. »

Romains 8:31-32

Tout le monde traverse des circonstances difficiles à un moment donné de sa vie.
Personne n’est immunisé contre l’adversité. Dans Matthieu 5:45, Jésus a dit : « car il
fait lever son soleil sur les méchants, et sur les gens de bien, et il envoie sa pluie sur
les justes, et sur les injustes. »

Ce n’est pas « si », mais « quand ». Assurément, certains s’infligent eux-mêmes le
« quand ». On offre souvent comme définition de la folie que c’est faire constamment
la même chose en s’attendant à chaque fois à un résultat différent.

Des choses mauvaises arrivent à de bonnes gens. Wanda, la bien-aimée épouse de
feu notre pasteur émérite Texe Marrs, a battu le cancer à de multiples reprises.
Grâce à beaucoup de prières et à la main guérisseuse de Dieu, elle fait encore sa
part pour partager l’amour de Jésus envers les gens.
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Toujours de bons exemples de foi,
Texe  e t  Wanda  Marrs  n ’ y
renonçaient  jamais  dans  les  bons
moments comme dans les mauvais.
Wanda poursuit son service envers
Lui dans la grâce et dans l’amour.

Il y a des gens au sein de votre vie, que ce soient des amis ou de la famille, qui sont
de bonnes personnes ayant surmonté des obstacles et des chagrins. L’adversité cible
tout le monde sans discrimination.

Cela peut s’avérer une occasion parfaite de témoigner de la grâce de notre Seigneur
et  Sauveur  Jésus-Christ.  Nous  avons  tous  entendu  des  histoires  de  criminels
endurcis qui, incarcérés, en sont venus à connaître Jésus et Son amour.

Lorsque j’étais enfant, à toutes les fois que notre famille faisait face à des difficultés
qui apparaissaient insurmontables, ma mère me disait toujours : « Dieu ne nous
donne jamais plus que ce que nous pouvons supporter. » Je sais qu’à de nombreuses
reprises, ces difficultés faisaient boule de neige de manière hors de notre contrôle.
Ces  combats  nous  poussaient  à  nous  tourner  vers  Lui.  Nous  devons  prier  et
demander Sa guidance et Sa sagesse, et avoir confiance qu’Il va nous aider. Dans
Jacques 1:2-5 :

« Mes frères, regardez comme un sujet d’une parfaite joie quand vous serez exposés
à diverses épreuves. Sachant que l’épreuve de votre foi produit la patience. Mais il
faut  que  la  patience  ait  une  œuvre  parfaite,  afin  que  vous  soyez  parfaits  et
accomplis, de sorte que rien ne vous manque. Que si quelqu’un de vous manque de
sagesse, qu’il la demande à Dieu, qui la donne à tous libéralement, et qui ne la
reproche point, et elle lui sera donnée. »

Persévérer à travers les moments ardus réaffirme la preuve que nous sommes Ses
enfants. L’apôtre Paul était parfaitement conscient de l’adversité. Dans Hébreux
12:6-11 :

« Car le Seigneur châtie celui qu’il aime, et il fouette tout enfant qu’il avoue. Si vous
endurez le châtiment, Dieu se présente à vous comme à ses enfants : car qui est



l’enfant que le père ne châtie point ? Mais si vous êtes sans châtiment auquel tous
participent, vous êtes donc des enfants supposés, et non pas légitimes. Et puisque
nos  pères  selon  la  chair  nous  ont  châtiés  et  que  malgré  cela  nous  les  avons
respectés ; ne serons-nous pas beaucoup plus soumis au Père des esprits ? et nous
vivrons. Car par rapport à ceux-là, ils nous châtiaient pour un peu de temps, suivant
leur volonté ;  mais celui-ci  nous châtie pour notre profit,  afin que nous soyons
participants de sa sainteté. Or tout châtiment ne semble pas sur l’heure être un sujet
de joie, mais de tristesse ; mais ensuite il produit un fruit paisible de justice à ceux
qui sont exercés par ce moyen. »

Notre amour pour Lui devrait être incontestable. Malheureusement, pour un grand
nombre de prétendus chrétiens,  le  monde les a capturés.  Un pastorat  faible et
anémique en a convaincu beaucoup qu’il n’est pas important de vivre de manière
biblique. Au lieu de parler contre le caractère pitoyable du péché, ces loups en habit
de brebis donnent des sermons aux titres accrocheurs et au contenu lénifiant qui
évitent d’aborder les menaces contre notre salut.

La multitude ne suit  plus  l’exemple des Béréens en étudiant  et  en vérifiant  la
véracité de ce qui est dit. Dans Actes 17:11-12, nous lisons : « Or ceux-ci furent plus
généreux  que  les  Juifs  de  Thessalonique,  car  ils  reçurent  la  parole  avec  toute
promptitude, conférant tous les jours les Ecritures, pour savoir si les choses étaient
telles qu’on leur disait. Plusieurs donc d’entre eux crurent, et des femmes Grecques
de distinction, et des hommes aussi, en assez grand nombre. »

Nous savons qu’il  y a une bataille spirituelle entre Dieu et Satan. Cette guerre
affecte tout le monde et expose les faiblesses de la chair. Depuis trop longtemps, les
gens adoptent les divertissements du monde et ne s’investissent pas dans leur vie
spirituelle.

L’attrait des biens du monde a augmenté de manière exponentielle au fil des ans. La
société se rue à faire de l’argent afin de posséder les gadgets les plus récents et les
plus sophistiqués sur le marché. À mesure que s’accroît la dette individuelle, la
tentation de voler, de tricher, de cambrioler se répand dans le but de se retrouver en
tête du peloton.

En outre, la corpocratie gagne financièrement du terrain en enrichissant l’élite et en



détruisant  la  classe moyenne.  La redistribution de la  richesse de ces classes a
explosé durant la pLandémie, créant un gouffre encore plus large entrer ceux qui
possèdent et ceux qui ne possèdent pas.

Dans sa lettre à Timothée, Paul déclare :

« Or ceux qui veulent devenir riches, tombent dans la tentation, et dans le piége, et
en plusieurs désirs fous et nuisibles, qui plongent les hommes dans le malheur, et
dans  la  perdition.  Car  c’est  la  racine  de  tous  les  maux  que  la  convoitise  des
richesses, de laquelle quelques-uns étant possédés, ils se sont détournés de la foi, et
se sont enserrés eux-mêmes dans plusieurs douleurs » (1 Timothée 6:9-10).

La  situation économique actuelle  en  Amérique est  une épreuve pour  un grand
nombre de gens. Le coût des aliments, des services, du logement et de l’essence
décime le budget de beaucoup de familles. Sans un solide fondement biblique, ces
familles s’avèrent de parfaites victimes de l’élite.

Cet été, au sommet du Forum Économique Mondial tenu à Dalian, en Chine, Klaus
Schwab laissa entendre ce que l’élite avait planifié pour tout le monde : « Pour faire
fonctionner la croissance du futur de l’économie, nous devons adopter l’innovation
et forcer la collaboration au sein des secteurs, des régions, des pays et des cultures
afin de créer un avenir plus pacifique, plus inclusif, plus viable et plus résilient. »

Satan sait que son temps tire à sa fin. Comment expliquer autrement les événements
de ce siècle ? Une « attaque terroriste » sur les Tours du World Trade Center qui ont
poussé des millions de gens apeurés à troquer leur liberté pour de la sécurité ; la
technologie devenue une partie intégrante de la vie humaine ; les médias devenant
chaque jour plus pornographiques et vulgaires ;  une soi-disant pandémie où les
leaders gouvernementaux usurpent les droits humains… et la liste se poursuit.

De plus, cette organisation mondialiste se vante d’avoir parmi ses membres des
politiciens, des capitaines d’industrie, des leaders pseudo-chrétiens et des canaux de
nouvelles qui sont plus qu’empressés de faire la volonté de ces auteurs du mal.
Malheureusement, ces âmes mal guidées ont oublié qui est finalement en contrôle :

Dans Apocalypse 17:14, nous lisons : « Ceux-ci combattront contre l’Agneau ; mais



l’Agneau les vaincra ; parce qu’il est le Seigneur des Seigneurs, et le Roi des Rois ;
et ceux qui sont avec lui, sont du nombre des appelés, des élus et des fidèles. »

L’adversité  va  raffermir  notre  foi  et  nous  permettre  de  réconforter  ceux  qui
combattent. Nous devons avoir confiance que notre Seigneur va œuvrer dans notre
vie  au  travers  des  situations  qui  nous  donnent  des  tribulations.  Dans  Habacuc
3:17-19, nous pouvons lire ceci :

« Car le figuier ne poussera point, et il n’y aura point de fruit dans les vignes ; ce
que l’olivier produit mentira, et aucun champ ne produira rien à manger ; les brebis
seront retranchées du parc, et il n’y aura point de bœufs dans les étables. Mais moi,
je me réjouirai en l’Eternel, et je m’égayerai au Dieu de ma délivrance. L’Eternel, le
Seigneur est ma force, et il rendra mes pieds semblables à ceux des biches, et me
fera marcher sur mes lieux élevés. »

Par Sandra Myers

Semence de la foi : la minuscule
graine de moutarde

« Il  leur proposa une autre similitude,  en disant :  le  Royaume des cieux est
semblable au grain de semence de moutarde que quelqu’un a pris et semé dans
son champ. Qui est bien la plus petite de toutes les semences ; mais quand il est
crû, il est plus grand que les autres plantes, et devient un arbre ; tellement que les
oiseaux du ciel y viennent, et font leurs nids dans ses branches. »
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Matthieu 13:31-32

Parfois, les leçons les plus grandes se trouvent dans les endroits les plus petits,
comme cette minuscule graine de moutarde. Dans cette graine de moutarde, il y a
toute une histoire de vie, d’abri, de nourriture et plus encore.

Alors que je méditais sur l’exemple de la petite graine de moutarde et sur ce qu’elle
est, j’appris quelques leçons profondes.

LA VIE : Cette vie-même est Jésus et Son doux Salut pour nous. Dans le jardin de
l’homme, la graine de moutarde est plantée à dessein, nourrie et surveillée afin que
nous puissions la partager avec ceux que nous rencontrons.

L’ABRI : Comme les oiseaux qui logent dans les branches de l’arbre de moutarde, la
Semence,  une  fois  accrue,  offre  un  abri  contre  les  violentes  tempêtes.  Mais
remarquez que cette semence si petite doit croître avant de devenir cet abri. À
mesure que grandit en nous cette semence, on peut ensuite offrir ce même Abri à un
monde troublé.

LA NOURRITURE : Boire et se laver dans l’eau de la vie nous débarrassera de la
saleté du monde. Les feuilles sont un bon aliment pour nourrir les nôtres et les
voisins, comme la Parole de Dieu.

L’ASSAISONNEMENT :  À titre gratuit  dans sa nature,  la  graine de moutarde
moulue est un assaisonnement et un rehausseur de goût pour les viandes et autres.
Comme tel, il y a dans la graine de moutarde l’assaisonnement de nos frères et
sœurs grâce à leurs encouragements, leur compagnie, et même leurs remontrances
occasionnelles – du frère et de l’étranger.
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Je pourrais aller plus loin concernant la petitesse et la simplicité de cette petite
graine  à  la  ressemblance  de  l’humilité  de  notre  Sauveur.  Il  y  a  ensuite  la
miraculeuse transformation qui se produit entre la plantation et la maturation. Cette
semence, une fois grandie, a aussi une fondation de racines qui pose nos bases dans
la vie. Il y a même une nature médicinale et guérisseuse dans la graine de moutarde
(et la Parole de Dieu). Le verset ci-haut parle aussi des intentions et des desseins du
cœur de l’homme qui plante cette semence.

Qu’est-ce qui échappait aux apôtres ?

Un homme vint à Jésus pour Lui demander de guérir son fils lunatique, alors que les
apôtres avaient essayé et échoué. Après que Jésus eût délivré avec succès le jeune
homme,  les  apôtres  interrogèrent  Jésus  à  savoir  pourquoi  ils  n’avaient  pu
l’accomplir.

« C’est à cause de votre incrédulité : car en vérité je vous dis, que si vous aviez de la
foi, aussi gros qu’un grain de semence de moutarde, vous diriez à cette montagne :
transporte-toi d’ici là, et elle s’y transporterait ; et rien ne vous serait impossible »
(Matthieu 17:20).

La foi des apôtres manquait peut-être de maturité et de croissance, car la mission de
Jésus de Son sacrifice final et de Sa glorieuse résurrection n’avait pas encore été
complétée.

La foi comme une graine de moutarde et la charité

« Et quand j’aurais le don de prophétie, que je connaîtrais tous les mystères, et que
j’aurais toute sorte de science ; et quand j’aurais toute la foi qu’on puisse avoir, en
sorte que je transportasse les montagnes, si je n’ai pas la charité, je ne suis rien » (1
Corinthiens 13:2).

Paul parle non seulement de la vraie foi qui soulève les montagnes, mais également
de la charité.

En discutant des versions variées de la Bible versus la King James Autorisée, une
amie  m’a  demandé  pourquoi  presque  toutes  les  autres  versions  de  la  Bible
employaient  le  mot  amour  plutôt  que charité.  Bien que je  n’aie  pas  étudié  les



langues originales, je postulai que c’était peut-être parce que, quand l’on aime, l’on
s’attend habituellement à être aimé de retour – un amour réciproque. Mais avec la
charité, lorsque l’on se donne soi-même de façon désintéressée, l’on n’attend rien en
retour.  Quand  nous  aimons  complètement,  inconditionnellement,  de  manière
désintéressée et sacrificielle, ne s’attendant à rien en retour, il s’agit d’un amour
sans entrave, un amour comme celui que Dieu a eu pour le monde entier lorsqu’Il a
envoyé Son Fils unique en tant que sacrifice pour nos péchés. Il n’y a absolument
rien que nous aurions pu redonner pour égaler cela !

La parabole du semeur et de la semence

La fleur de moutarde n’a que quatre pétales,
un peu comme la croix de Jésus.

La parabole du semeur et de la semence (Matthieu 13:1-23) nous vient aussi à
l’esprit.  Lorsque  nous  plantons  avec  charité,  nous  plantons  avec  espoir.  Nous
donnons la Semence sans en rien demander en retour. En cela, nous leur présentons
de manière désintéressée la vie, l’abri, la nourriture et l’assaisonnement – spirituels,
et parfois même physiques.

Si vous vous rappelez, quatre différentes choses arrivent à la Semence, et dans trois
des  quatre,  la  Semence périt.  Par  conséquent,  le  reste  est  constitué  des  vrais
chrétiens. Mais c’est là où la charité (l’amour inconditionnel) entre en jeu. Il est
facile de vouloir se retirer du monde quand l’on constate le gouffre dans lequel il
s’enfonce.  Mais  nous  sommes  appelés  à  présenter  cette  Semence  de  Foi  avec
charité, en n’abandonnant pas parce que nous ne voyons pas de résultat. Il n’est pas
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à nous de questionner, mais de donner avec espoir et, toutefois, sans attente.

Cette petite semence de moutarde, comme une graine sauvage, peut remplir des
champs, résister aux tempêtes, aux sécheresses, aux déluges et encore plus. Et
parfois, même si elle semble tomber dans le sol rocailleux, nous ne savons si le vent
ou la pluie ne pourrait pas la transporter vers un nouvel endroit au sol fertile où elle
remplira le champ.

Jésus ne S’est jamais éloigné à plus de 160 kilomètres de Sa maison. Pourtant, Son
nom  est  connu  dans  le  monde  entier.  Les  apôtres  et  les  disciples  de  Jésus
connaissaient  leur  mission  et,  comme  cette  petite  semence  de  moutarde,  ils
s’éparpillèrent, plantèrent et crûrent au-delà de toute mesure.

Une culture de destruction

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Septembre 2024

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/une-culture-de-destruction/


Par Jerry Barrett

« Et vous entendrez des guerres et des bruits de guerres ; mais prenez garde que
vous n’en soyez point troublés ; car il faut que toutes ces choses arrivent ; mais ce
ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre une autre nation, et un
Royaume contre un autre Royaume ; et il y aura des famines, et des pestes, et des
tremblements de terre en divers lieux.  Mais toutes ces choses ne sont qu’un
commencement de douleurs. Alors ils vous livreront pour être affligés, et vous
tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon Nom. Et alors
plusieurs  seront  scandalisés,  et  se  trahiront  l’un  l’autre,  et  se  haïront  l’un
l’autre. »

Matthieu 24:6-10

 

« Tout ce mal est venu sur nous, selon ce qui est écrit dans la Loi de Moïse ; et
nous n’avons point  supplié  l’Eternel  notre  Dieu,  pour  nous détourner  de nos
iniquités, et pour nous rendre attentifs à ta vérité. Et l’Eternel a veillé sur le mal,
que nous avons fait et il l’a fait venir sur nous ; car l’Eternel notre Dieu est juste
en toutes ses œuvres qu’il a faites, vu que nous n’avons point obéi à sa voix. »

Daniel 9:13-14

Le Nouvel Ordre Mondial est une théorie de la conspiration – enfin, c’est ce que les
experts voudraient vous faire croire. Il n’y a pas de plan Illuminati pour implanter un
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corps gouvernemental mondial utopique ayant le contrôle complet de la population,
clament-ils. De la même manière, les compagnies de médias sociaux sont à blâmer
pour la propagation de pareilles bêtises.

Si  c’était  vraiment le cas – que le Nouvel Ordre Mondial  est une farce – alors
pourquoi tant de gens puissants s’envolent-ils vers Davos, en Suisse, et Dalian, en
Chine, pour aller à des rencontres du Forum Économique Mondial ? Klaus Schwab a
parlé récemment au « Sommet Davos » en Chine en déclarant :

«  Pour  diriger  la  croissance  économique  de  l’avenir,  nous  devons  adopter
l’innovation et forcer la collaboration à travers les secteurs, les régions, les nations
et les cultures afin de créer un avenir plus pacifique, plus inclusif, plus viable et plus
résistant. »

Nous allons contrôler toutes choses

Ces globalistes ont envisagé un modèle de société de planification centralisée dans
une surveillance étatique haute technologie dirigée au travers de cités intelligentes,
de  véhicules  électriques  intelligents,  de  maisons  intelligentes,  d’appareils
intelligents,  de  compteurs  intelligents,  d’identifications  digitales  et  de  monnaie
digitale. L’avertissement contre ces despotes assoiffés de pouvoir… ils contrôlent le
commutateur on/off de toutes choses.

Dans une rencontre, il y a environ deux ans, Schwab avertit ses camarades qu’ils
devaient s’attendre à un monde de plus en plus irrité à mesure que ces initiatives
seront implantées. D’où

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2024/10/wef_meta.jpg


Le  FEM a  son  propre  monde  virtuel  dans  le
Métavers  (Facebook/Zuckerburg)  appelé  le
Village  de  Collaboration  Globale  (VCG).  Cet
emplacement  du  VCG  vise  à  éveil ler  la
conscience  sur  l’impact  du  changement
climatique  en  Arctique  et  dans  le  reste  du
monde.

l’augmentation d’armement des agences gouvernementales dans le  but  de sévir
contre les soi-disant « terroristes domestiques », tels que les parents qui protestent
dans les rencontres scolaires, les manifestants pro-vie et ceux qui s’opposent à la
mutilation des enfants pour une dysphorie de genre.

Torsion de la vérité

Nos médias contrôlés continuent d’accroître le niveau de propagation au sein du
public. On utilise ces médias afin de fomenter un changement massif de la culture.
Des rapports constants sur les méchants auteurs qui ne sont pas assez divers ou
inclusifs, au cri de combat proclamant que Donald Trump est une menace à notre
démocratie.  Vous  pouvez  aussi  entendre  ces  «  experts  »  que  le  changement
climatique fait par l’homme est la cause principale des ouragans destructeurs.

La torsion de la vérité pour satisfaire leur agenda est primordiale. En contrôlant ce
qui est diffusé ou écrit, les globalistes avancent petit à petit vers le contrôle total. De
plus, la réussite de l’insertion d’enseignants pervertis et endoctrinés dans le système
d’éducation public a contribué à accélérer le contrôle sur les générations futures.

Samantha  Da i ley  a  é té
assassinée par David Antonio
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Calderon. L’homme de 46 ans,
de  nationalité  salvadorienne,
a fait 22 ans de prison dans
son pays natal pour meurtre
et  assaut  sexue l  avant
d’entrer  illégalement  aux
États-Unis  en  2021.  Le  jour
de sa comparution, Calderon
fut  arrêté  pour  une  couple
d’assauts violents séparés qui
avaient précédé le meurtre de
Dailey.

Destruction de l’intérieur

Dans ses premiers cent jours à la résidence du 1600 Pennsylvania Avenue, Joe Biden
émit 94 actes pour démanteler notre sécurité frontalière. Des milliers de gens sont
venus dans notre pays par avions charters. Nous voyons maintenant que ceux qui
avaient été déportés auparavant sont revenus dans notre pays. Considérant que les
envahisseurs  illégaux  «  rapportés  »  dépassent  15  millions  (le  nombre  est
probablement plus près de 30 millions), la destruction de la souveraineté américaine
porte rapidement fruit.

Chers amis, beaucoup d’entre vous avez remarqué les protestations violentes en
Angleterre,  en France et  en Allemagne.  Ces pays beaucoup plus petits  ont  été
inondés  d’envahisseurs  illégaux  qui  renversent  les  gouvernements  locaux.
Malheureusement, dans le cas de l’Angleterre, ceux qui se font arrêter sont en fait
les citoyens payeurs de taxe !

L’Amérique  n’est  pas  immunisée  contre  la  menace  d’une  violence  imminente.
Combien parmi ces millions d’envahisseurs illégaux détestent notre pays et sont
impatients de lancer des activités terroristes ? Si cela arrive, combien de temps
faudra-t-il aux maîtres de notre gouvernement avant qu’ils ne déclenchent la Loi
Marshall ?

Guerres et bruits de guerre



Abandonnés et incendiés : des émeutes, la loi de la rue et la
dévastation attendent tous ceux qui cèdent à la destruction de la
culture.

Il y a présentement dans le monde un certain nombre de « points chauds ». Le
conflit entre l’Ukraine et la Russie se poursuit. Le Proche-Orient est un baril de
poudre qui  attend d’être allumé.  Ne pensez pas une seconde que la  Troisième
Guerre Mondiale n’est pas imminente, ou qu’une détonation nucléaire n’est pas
possible. Il y a suffisamment d’inimitié entre les peuples et les pays pour fomenter
une destruction encore plus grande que ce que la plupart se l’imagine.

Jésus nous a parlé des signes de Son Retour, dans Matthieu 24, comme étant « des
guerres et des bruits de guerre » et que « une nation s’élèvera contre une autre
nation  ».  Mais  malheureusement,  l’église  d’aujourd’hui  manque  gravement  de
préparation à ces temps de la fin.  Les pasteurs et  les ministres déçoivent leur
troupeau sur une grande échelle.

L’inclusion surpasse la doctrine

Non seulement le libéralisme a-t-il fait main basse sur les classes scolaires et les
médias, mais il s’est aussi emparé des chaires à travers le pays. Dans la crainte de
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voir  le  nombre  de  membres  diminuer  et  le  soutien  financier  s’amenuiser,  ces
« leaders » prêchent la tolérance et l’inclusion.

Jésus n’a pas dit à la femme accusée d’adultère qu’Il l’acceptait telle qu’elle était. Il
lui a plutôt dit « d’aller et de ne plus pécher ». Dans 1 Jean 1:7-9, nous lisons :

« Mais si nous marchons dans la lumière, comme Dieu est en la lumière, nous avons
communion l’un avec l’autre, et le sang de son Fils Jésus-Christ nous purifie de tout
péché. Si nous disons que nous n’avons point de péché, nous nous séduisons nous-
mêmes, et la vérité n’est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle
et juste pour nous pardonner nos péchés, et nous nettoyer de toute iniquité. »

Nous ne devons pas être inégalement appariés. Tolérer le péché sans espoir de
repentance, ce n’est pas marcher dans Sa lumière. Nous devons garder le cap avec
une perspective biblique et ne permettre à personne de nous faire trébucher. Dieu
aura le dernier mot et Il détermine la fin de toutes choses.

Par Sandra Myers

La nuisance de GARM

Comment les plus grandes marques du
monde cherchent à contrôler la liberté
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d’expression
Le spectre du pouvoir de la machine de pensée de groupe créée pour augmenter le
contrôle et manipuler nos pensées (et éventuellement NOUS) est ahurissant ! Ils
veulent  contrôler  vos  moindres  pensées…  tout  comme  dans  le  roman  contre-
utopique d’Orwell, 1984.

Qu’est-ce que GARM ? Dans Medium.com, la Global Alliance for Responsible Media
(Alliance Globale des Médias Responsables) à but non lucratif :

«  GARM est  composée d’une communauté centrée sur  la  publicité  de marques
mondiales, d’agences médiatiques, de propriétaires et de plateformes médiatiques,
et de corps industriels centrés sur la réduction effective de la disponibilité et de la
monétisation des contenus nuisibles. Les membres de l’Alliance reconnaissent leur
pouvoir  collectif  d’améliorer  la  sécurité  des  consommateurs  et  des  marques.
Ensemble, ils ont identifié des initiatives concrètes, créé des procédés partagés et
des protocoles communs afin de protéger les gens et les marques. Les membres
fondateurs  du  GARM  se  sont  unis  à  partir  d’une  participation  active  dans  la
Fédération Mondiale des Annonceurs. Le Comité de Croissance ANA CMO, membre
de la FMA, prendra fait et cause pour la GARM. »

Les  membres  de  la  FMA  représentent  environ  90  %  des  dépenses  mondiales
d’annonces, ou près d’un trillion de dollars annuellement.

Bien que la réclamation soit de créer une initiative d’industries croisées pour se
protéger  contre  le  contenu nuisible,  nous devons nous demander qui  définit  le
« contenu nuisible ». GARM pousse aussi les membres à employer une organisation
de  classement  des  nouvelles,  comme la  Global  Desinformation  Index  (Index  de
désinformation mondiale) britannique (GDI) qui, comme vous le devinez sans doute,
étiquette toutes les nouvelles pouvant provenir de la droite du centre comme de la
désinformation.  En  passant,  le  GDI  reçoit  des  subsides  du  Département  d’État
américain (nos taxes). L’intention réelle de GARM est « go woke or go broke »
(éveillez-vous ou faites faillite).



Environ 55 marques et annonceurs mondiaux se sont joints au
GARM, dont les marques YouTube, Facebook, Bank of America,
Bayer, Discover, Fiat Chrysler, General Mills, GM, GSK, Hershey,
HP, Johnson & Johnson, Kellogg, LEGO, Mars, Inc., MasterCard,
McDonalds, Microsoft, NBC Universal, Nestle, Proctor & Gamble,
PepsiCo, Philips, Shell, Sony, Unilever, et Yum!.

Dans quelques exemples,  GARM dirigea ses membres à boycotter Twitter  après
qu’Elon Musk eut acquis la compagnie. GroupM, membre gouvernail d’équipe de
GARM, a tenté de faire pression sur Spotify dans le but de censurer Joe Rogan à
cause de son point de vue au sujet du vaccin Covid. Une campagne de publicité en
faveur de Trump a aussi été ciblée par GARM.

En tant que victime de ce genre de ciblage de la part de la machine gauchiste de
pensée de groupe,  X d’Elon Musk et la plateforme de média social Rumble  ont
entamé une poursuite antitrust contre GARM et le FMA. Sous cette menace, GARM
a formellement cessé ses opérations. La mauvaise nouvelle, c’est que le FMA va de
l’avant. La pire des nouvelles, c’est que la machine de pensée de groupe est déjà
enchâssée  et  prend  maintenant  des  démarches  pour  employer  l’intelligence
artificielle  pour  augmenter  davantage  sa  guidance  et  son  contrôle  de  la  pensée.

Et vous ne voyez que la pointe de l’iceberg. C’est la même façon de penser woke qui
a frappé les écoles, de la maternelle au collège, de nombreuses églises et presque
toutes les facettes de la vie qui requièrent un guide de pensée. Y aura-t-il moyen d’y
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échapper ? La prochaine génération sera-t-elle-même capable de penser et d’être
libre de s’exprimer, ou succombera-t-elle à leur esclavage, incapable de remettre en
question sa programmation ?

Grosse  victoire  pour  le  Premier  Amendement.  Le  Comité
Judiciaire de la Chambre des Représentants a émis un rapport
soulignant  l’apparente  collusion  visant  à  encourager  une
action coordonnée afin de démonétiser  les  plateformes,  les
podcasts,  les  diffuseurs  de  nouvelles  et  d’autres  contenus
défavorables par le GARM.
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Sortez du milieu d’eux

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Août 2024

Par Jerry Barrett

« Il m’a enseigné, et m’a dit : Que ton cœur retienne mes paroles ; garde mes
commandements, et tu vivras. Acquiers la sagesse, acquiers la prudence ; n’en
oublie rien, et ne te détourne point des paroles de ma bouche. »

Proverbes 4:4-5

« Si quelqu’un enseigne autrement, et ne se soumet point aux saines paroles de
notre Seigneur Jésus-Christ, et à la doctrine qui est selon la piété, il est enflé
d’orgueil, ne sachant rien, mais il est malade après des questions et des disputes
de paroles, d’où naissent des envies, des querelles, des médisances, et de mauvais
soupçons. De vaines disputes d’hommes corrompus d’entendement, et privés de la
vérité, qui estiment que la piété est un moyen de gagner : retire-toi de ces sortes
de gens. »
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1 Timothée 6:3-5

Dans de nombreuses conversations que j’ai eues avec le pasteur Chuck Baldwin de
Liberty Fellowship, nous regrettions souvent qu’il y eût autant de gens se déclarant
pasteurs et ministres qui ne sont en fin de compte que des guides aveugles. En
outre, si leurs chaires étaient occupées par de vrais chrétiens croyant en la Bible,
l’Amérique serait en bien meilleure position au point de vue spirituel.

Un  grand  nombre  soulignera  avec  raison  Billy  Graham comme un  des  leaders
enseignant des doctrines qui ne se trouvent pas dans la Bible King James. Mais ce
n’est qu’un parmi tant d’autres qui ont vendu leurs âmes pour acquérir fortune et
célébrité. Notre pasteur émérite, feu Texe Marrs, parlait haut et fort de ces faux
enseignants et du mauvais service qu’ils rendent à leurs troupeaux.

Quelques-uns  de  ces  «  loups  en  habit  de  brebis  »  furent  dénoncés  durant  la
plandémie de la Covid. Redevables à leurs suzerains gouvernementaux, ces leaders
soi-disant chrétiens se sont occupés à répandre les mensonges et la désinformation à
propos des masques, des injections et de la distanciation sociale.

Si votre pasteur local a consenti à fermer les portes de votre église durant cette
période, vous auriez intérêt à examiner ses enseignements de plus près. Il serait
sans doute sage de commencer à poser des questions pertinentes à savoir s’il suit
Jésus ou Big Brother.

Maintenant que nous avons appris plus de choses concernant la plandémie – que les
pouvoirs souhaitent ou non que nous les sachions – ceux qui ont appuyé les fausses
narrations sont révélés comme étant des escrocs et des larrons.
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Comme  che f  de
l’Institut Nationale de
la Santé sous Obama,
pro fessant  ê t re
chrétien,  Francis
Collins a déclaré : « Il
n’est  pas  possible
sc ient i f iquement
d ’é tab l i r  avec
préc i s ion  quand
commence  la  vie.  »

En 2009, Francis Collins a été nommé par Barack Obama directeur de l’Institut
National de la Santé. Son assignation fut louée par beaucoup de gens parce qu’il
professait être chrétien. Toutefois,  un grand nombre au sein de la communauté
scientifique, dont la population est, au mieux, composée de moins de dix pourcents
de chrétiens déclarés, déplorait cette sélection. Ces opposants avaient le sentiment
qu’il n’y a pas de lien entre Dieu et la science.

Après un an à tenir la barre de l’Institut Nationale de la Santé (NIH), Collins aurait
dit croire que « il n’est pas possible scientifiquement d’établir avec précision quand
commence la vie. » Il faisait également l’éloge de l’avortement eugénique.

Collins a aussi dit que d’établir un registre de cellules souches d’embryons humains
était une forte priorité. Cela n’est pas possible sans le sacrifice d’embryons humains
provenant des cliniques de fertilité. Le NIH, sous le leadership de Collins, a financé
une étude de l’Université de Pittsburg qui créait des modèles de rats humanisés. On
enlevait le cuir chevelu des restes de bébés non nés et on les rattachait à la tête des
rats de laboratoire. Collins finança tout cela avec l’argent de nos taxes.

N’est-ce pas que son christianisme était au-dessus de tout reproche ? Ou alors,
s’agissait-il  du  joueur  de  flûte  qui  conduirait  un  grand  nombre  de  prétendus
chrétiens au bord de l’abîme de la géhenne ?

Selon des leaders évangéliques comme Rick Warren, Tim Keller, Russell Moore, Ed
Stetzer et d’autres, Francis Collins doit être loué comme héros et un frère en Christ.



Il  semble  que  ces  suzerains  cherchent  à  devenir  compétents  culturellement  et
acceptables aux yeux de tous. Pour être acceptés, ils ne doivent pas être une menace
et répètent donc le narratif de Big Brother.

Rick Warren (à gauche), Ed Stetzer (au centre) et Russell Moore (à droite) –
à la recherche de la compétence culturelle populaire ou de l’enseignement
de Christ ?

Lors  d’une  diffusion  spéciale  avec  Francis  Collins,  le  pasteur  Rick  Warren  de
Saddleback mentionna que lui et Collins s’étaient rencontrés pour la première fois
au Forum Économique Mondial de Davos, en Suisse. Ils remettaient en question
l’amour  des  chrétiens  qui  doutaient  de  l’efficacité  du  port  d’un  masque.  Ils
déclaraient que suivre ces décrets gouvernementaux équivalait à obéir à Christ.
Warren dit : « Une des responsabilités des leaders de la foi, c’est de dire aux gens
d’avoir confiance en la science. Elle ne va pas lancer un vaccin qui va blesser les
gens. »

De la même manière, le doyen du collège Wheaton, Ed Stetzer, ancien rédacteur au
Christianity Today,  accueillit  Collins sur son podcast Church Leadership.  Durant
l’entrevue, Stetzer mis sur le même pied le commandement de Christ d’aimer son
prochain et recevoir l’injection Covid. En plus, leur conversation couvrit le sujet du
masquage des enfants à l’école.

On ne peut avoir confiance que ces hommes sont des leaders chrétiens. Dans la
lettre de l’Apôtre Paul à Tite, il écrivit : « Retenant ferme la parole de la vérité
comme elle lui a été enseignée, afin qu’il soit capable tant d’exhorter par la saine
doctrine, que de convaincre les contredisants. Car il  y en a plusieurs qui ne se
peuvent ranger, vains discoureurs, et séducteurs d’esprits, principalement ceux qui
sont de la Circoncision auxquels il  faut fermer la bouche. Et qui renversent les
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maisons tout entières enseignant pour un gain déshonnête des choses qu’on ne doit
point enseigner » (Tite 1:9-11).

Où est allé le pouvoir de discernement ? A-t-il été remplacé par la pompe et les
circonstances ? Ou alors l’infiltration du libéralisme a-t-elle réussi a une échelle
aussi épique ?

Ces prétendus leaders chrétiens ne sont rien d’autres que des vendeurs de remèdes
de  charlatans  au  baratin  superficiel.  Malheureusement,  leur  portée  englobe  un
nombre gigantesque d’églises. Nous avons été témoins de la culmination de leurs
efforts quand des églises ont fermé leurs portes durant la période où les chrétiens
avaient besoin d’une base forte à laquelle s’agripper fermement.

Il est temps pour nous tous de remettre en question ceux qui occupent la chaire.
Vous avez reçu ceci comme instruction : « Ne portez pas un même joug avec les
infidèles ; car quelle participation y a-t-il de la justice avec l’iniquité ? et quelle
communication y a-t-il de la lumière avec les ténèbres ? » (1 Corinthiens 6:14).

Ne vous mêlez pas aux non-croyants qui pourraient compromettre votre foi. Séparez-
vous de ceux qui, professant avoir foi en Christ, continuent tout de même à vivre
dans le péché. L’apôtre Paul a écrit :

« Or maintenant, je vous écris que vous ne vous mêliez point avec eux ; c’est-à-dire,
que si  quelqu’un qui se nomme frère, est fornicateur, ou avare, ou idolâtre, ou
médisant, ou ivrogne, ou ravisseur, vous ne mangiez pas même avec un tel homme.
Car aussi qu’ai-je affaire de juger de ceux qui sont de dehors ? ne jugez-vous pas de
ceux qui sont de dedans ? Mais Dieu juge ceux qui sont de dehors. Ôtez donc d’entre
vous-mêmes le méchant. » (1 Corinthiens 5:11-13).

Rappelez-vous que nous sommes dans le monde, mais pas du monde ; nous devons
enlever le joug de l’influence mondaine et agir en accord avec la justice. Nous
devons nous engager activement dans la  société en témoignant de la  grâce de
Christ. Bien que nous vivions dans un monde de ténèbres, nous avons la lumière
parce que nous sommes en Christ. Nous sommes appelés à faire briller la lumière
afin que d’autres puissent Le connaître et être sauvés.



Par Sandra Myers

Retourner à notre premier amour
Comme  Dorothée  dans  le  Magicien  d’Oz,  qui  ferme  les  yeux  de  manière
transcendantale et répète : « Il n’y a rien comme d’être à la maison », tout en
entrechoquant les talons de ses pantoufles rouge rubis, le grand courant chrétien
semble s’attendre à ce que, s’ils répètent assez souvent les paroles de 2 Chroniques
7:14, (« Et que mon peuple,  sur lequel mon Nom est réclamé… »),  ils  vont se
réveiller dans leur lit saufs et bien portants, et l’Amérique va retrouver son sens
moral. Ces Paroles précieuses ne sont pas un mantra magique. Cet avertissement est
un appel à l’action. 2 Chroniques 7:19-20, que l’on ne cite habituellement pas, nous
parle des répercussions qu’il y a à ne pas tenir compte de l’admonestation de Dieu :

«  Mais  si  vous  vous  détournez,  et  si  vous  abandonnez  mes  statuts,  et  mes
commandements que je vous ai  proposés,  et que vous vous en alliez et serviez
d’autres dieux, et vous prosterniez devant eux ; je les arracherai de dessus ma terre,
que je leur ai donnée, et je rejetterai de devant moi cette maison, que j’ai consacrée
à mon Nom, et je ferai qu’elle sera un sujet de raillerie parmi tous les peuples. »

J’ai quelque chose contre toi

Dans Apocalypse 2:2-5,  Dieu complimente Son peuple pour sa fondation et  son
œuvre  indéfectible  du  passé.  Ces  gens-là  ont  même  réprouvé  les  œuvres
infructueuses des ténèbres et ont signalé les menteurs, mais ils ont quitté le droit
chemin en oubliant leur Premier Amour. Dieu l’étale en termes clairs :
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« Je connais tes œuvres, ton travail et ta patience, et je sais que tu ne peux souffrir
les méchants, et que tu as éprouvé ceux qui se disent être apôtres, et ne le sont
point, et que tu les as trouvés menteurs. Et que tu as souffert, et que tu as eu
patience, et que tu as travaillé pour mon Nom, et que tu ne t’es point lassé. Mais j’ai
quelque chose contre toi,  c’est  que tu as abandonné ta première charité.  C’est
pourquoi souviens-toi d’où tu es déchu, et t’en repens, et fais les premières œuvres ;
autrement je viendrai à toi bientôt, et j’ôterai ton chandelier de son lieu, si tu ne te
repens. »

Ces versets d’Apocalypse 2, de 2 Chroniques 7 , comme de l’histoire d’Adam et Ève,
sont des répétitions historiques d’exemples de Son peuple qui devient hypnotisé et
courtisé par le monde. Ces personnes ont fait Son œuvre par le passé, ils disent
aimer le Seigneur, mais ils désertent leur Premier Amour. Dieu ne S’est pas retiré.
Alors que l’Amérique divorce de Dieu,  nous subissons les conséquences de nos
péchés, au niveau personnel comme au niveau national.

Faire du tort au témoin de Christ

L’on a déjà fait tort au témoin de l’Église de Christ à l’interne en n’appelant pas le
péché « péché ». Nous voyons de plus en plus de rapports concernant les Baptistes
du Sud et les Méthodistes Unis qui vivent une fracture de leur assemblée à cause de
leur dérogation des valeurs « antiques » de l’église. L’inclusion LGBTQ en chaire et
dans le mariage est largement acceptée et l’on privilégie une atmosphère de club
social.

Ce  qui  heurte  également  le  témoin  chrétien,  ce  sont  les  pasteurs  au  sein  des
nombreuses  méga-églises  dont  la  turpitude  morale  a  été  révélée.  Carl  Lentz
d’Hillsong, New York ; Robert Morris, de l’Église Gateway ; Aaron Ivey, d’Austin
Stone  ;  et  Ravi  Zacharias,  (après  sa  mort  afin  qu’il  ne  soit  pas  embarrassé
publiquement).  Homosexualité,  ivrognerie,  usage  de  drogues  illégales,  relations
extraconjugales et pédophilie sont parmi leurs péchés.

Ceux-là qui se disent chrétiens, mais qui n’en sont pas, et qui sont de la même
synagogue de Satan, font tort à nos témoins. Bravo à ceux qui se sont dressés contre
leurs péchés et qui les en rendent responsables.



Plus près de chez soi, la promiscuité, l’ivrognerie et l’usage des drogues ont gagné
les membres de l’église et sont devenus populaires sans un leadership engagé à
guider et à corriger. Il est difficile d’être une lumière pour les non-sauvés quand
l’église, telle qu’ils la comprennent, n’a pas l’air différent du reste du monde.

L’urgence des apôtres et des premiers disciples

À la suite de l’époque sur terre de notre Messie et du sacrifice expiatoire de Jésus, le
vif sentiment d’urgence des apôtres et des disciples à répandre la Bonne Nouvelle
était  des plus grands !  Ils  vivaient des moments où le péché et la dépravation
saturaient le monde. (L’histoire se répète, n’est-ce pas ?) Ils savaient que le vieux
système religieux des scribes et des pharisiens provenait de leur père, le Diable, et
que Jésus est la Nouvelle Alliance.

Les disciples ont voyagé fort loin et à travers de grands périls pour partager la
Bonne Nouvelle. Si les apôtres et les premiers disciples de Jésus avaient emprunté
l’attitude de nombreux pseudo-chrétiens d’aujourd’hui, Sa Bonne Nouvelle ne se
serait pas répandue comme les champs de la minuscule semence de moutarde.

L’Amérique s’est-elle si éloignée du Salut que nos cœurs se soucient premièrement
des choses de ce monde temporel ? Soyons toujours conscients de ce que notre feu
brûlait d’une intense lumière pour notre Sauveur quand nous étions de nouveaux
chrétiens  et  encourageons-nous les  uns les  autres  à  retourner  à  notre  premier
amour !

Nous sommes peu nombreux – le petit reste – et nous sentons parfois seuls. Je me
considère en grande compagnie  avec vous,  mes amis,  comme avec Élie,  Ésaïe,
Jérémie, Ézéchiel et tous les autres prophètes et disciples. Je prie pour que notre
témoignage soit plus hardi, tout en demeurant dans l’humilité, en nous mettant à
part du monde, au sens spirituel, propageant la grâce de notre Père vers ceux qui la
voudront recevoir.


